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КХЛ как организация 

 
Президент КХЛ Чернышенко стал вице-премьером в новом правительстве 
России (Чемпионат.com) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко стал новым 
вице-премьером. 

перейти к статье 

Возможный уход Чернышенко с поста президента КХЛ будет рассмотрен 
на совете директоров лиги (Sport24.ru) 
Вопрос о том, останется ли Дмитрий Чернышенко на посту президента 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), будет рассмотрен на ближайшем 
заседании совета директоров. Об этом Sport24 сообщили в пресс-службе КХЛ.  

перейти к статье 

Фастовский: КХЛ пока не обсуждала уход Чернышенко с поста главы лиги 
(Р-Спорт) 
Правление Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) пока не обсуждало вопрос о 
президенте лиги после того, как действующий глава КХЛ Дмитрий Чернышенко 
был назначен на должность заместителя председателя правительства 
Российской Федерации, заявил РИА Новости член правления КХЛ Кирилл 
Фастовский. 

перейти к статье 

Савицкис: назначение Чернышенко вице-премьером поможет развитию 
хоккея в России (ТАСС) 
Глава КХЛ был назначен на этот пост во вторник 

перейти к статье 

Фазель считает, что Чернышенко принесет пользу России на новом посту 
(ТАСС) 
Глава Международной федерации хоккея назвал нового вице-премьера своим 
очень хорошим другом 
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Кожевников - о назначении Чернышенко: "Медиа-это медиа, хоккей-это 
хоккей, а тут весь спорт" (Sport24.ru) 
Двукратный олимпийский чемпион Алексанр Кожевников прокомментировал 
назанчение президента КХЛ Дмитрия Чернышенко вице-премьером РФ. 
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Газзаев прокомментировал назначение Чернышенко на пост вице-
премьера (Ньюс.ру (news.ru)) 
Заместитель председателя комитета Госдумы по физической культуре, спорту, 
туризму и делам молодежи Валерий Газзаев назвал достойной кандидатуру 
Дмитрия Чернышенко на посту вице-премьера. 
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Губерниев - о новом министре спорта РФ Матыцине: "Не сомневаюсь в 
нем и всегда буду рядом" (Sport24.ru) 
Телекомментатор Дмитрий Губерниев прокомментировал назначение Олега 
Матыцина на пост министра спорта РФ и Дмитрия Чернышенко - на должность 
вице-премьера.  
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Чернышенко назначили вице-премьером - у КХЛ будет новый президент. И 
не будет потолка зарплат? (Sport24.ru) 
Будущее главной хоккейной лиги России в тумане. 
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Президент КХЛ может уйти в правительство РФ. Повышение Чернышенко 
- зло для нашего хоккея (Sport24.ru) 
Власть в лиге может захватить ЦСКА, а жесткий потолок - рухнуть.  
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Василий Конов: "КХЛ и "Газпром-Медиа" ждет новое руководство" 
(Sports.ru) 
Журналист Василий Конов отреагировал на включение Дмитрий Чернышенко в 
состав нового правительства РФ. 
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Пять лет Чернышенко в КХЛ: все для сборной, жесткий потолок зарплат, 
минус 6 клубов (Sports.ru/tribuna) 
И плюс один - из Китая.  
Дмитрий Чернышенко вошел в новый состав правительства (стал одним из 
девяти вице-премьеров), и таким образом покидает КХЛ, которой руководил пять 
лет.  
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Доус: в Америке думают, что в КХЛ с игроками рассчитываются пакетами 
с наличными (Чемпионат.com) 
Нападающий "Автомобилиста" Найджел Доус рассказал, как получает зарплату 
в екатеринбургском клубе, и высоко оценил игру форварда ЦСКА Кирилла 
Капризова.  
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Спортсмены из Киргизии не будут считаться легионерами в России (ИА 
Regnum) 
Профессиональные спортсмены из Киргизии и других стран-участниц 
Евразийского экономического союза больше не будут приравниваться к 
легионерам при участии во всероссийских соревнованиях.  
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Матч "Динамо" - "Ак Барс" стартовал на 18 минут позднее. На лед "ВТБ 
Арены" примерз ковер (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Матч регулярного чемпионата КХЛ между "Динамо" и "Ак Барсом" стартовал на 
18 минут позднее изначально запланированного времени. 

перейти к статье 



 

 

Матч Звезд КХЛ – 2020  
 

У хоккеистов день чудесный. Как прошел 12-й звездный уик-энд КХЛ в 
Москве (Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru)) 
12-й по счету звездный уик-энд КХЛ прошел в Москве на "ВТБ-арене им. Аркадия 
Чернышева".  
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Матч звезд КХЛ-2020 получился провальным. Нельзя проводить такие 
шоу в Москве (Sports.ru/tribuna) 
Каждый год мы наблюдаем одну и ту же картину: все люто критикуют Матч звезд 
КХЛ, а потом он получается довольно неплохим.  
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Матч звезд дал старт большим переменам в КХЛ (Московский Комсомолец 
(mk.ru)) 
У шоу будет новый формат, а у лиги - новый президент 
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Матч Звезд 2020. Все были на Динамо (Sports.ru/tribuna) 
А как оно могло пройти? Замечательно. 
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Незаметные герои. С благодарностью волонтерам ФОНБЕТ Матча Звезд 
КХЛ (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
На любом крупном мероприятии не обойтись без помощи волонтеров.  
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"Салават Юлаев" проигнорировал Матч Звезд. Клуб не только плохо 
играет в хоккей, но и слабо работает в медиа (Gorobzor.ru) 
От полного провала Уфу спасли своей идеей Умарк и Метсола. 

перейти к статье  

КХЛ: новости клубов 
 

ЦСКА стал первым участником плей-офф, Рига примет следующий 
ФОНБЕТ Матч звезд, "Авангард" догнал "Ак Барс". Итоги недели КХЛ 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Матч ТВ" рассказывает о том, что произошло в КХЛ на прошлой неделе.  
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Зарипов: "Ак Барс" стабилизирует игру после Матча звезд КХЛ (ТАСС) 
Перед перерывом на Матч звезд казанский клуб проиграл три из четырех встреч 
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"У нас небольшой бюджет, мы должны играть друг за друга". Швед из 
самого бедного клуба КХЛ (Sport24.ru) 
Шведский защитник "Адмирала" - о битве за плей-офф, Умарке в роли вратаря, 
Лиге чемпионов и стереотипах о Швеции. 
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Янис Ворис: "Рад возможности выступать в КХЛ" (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 



 

 

Голкипер "Риги" Янис Ворис стал лучшим новичком КХЛ первой недели 2020 
года.  

перейти к статье 

Коварж - идеальный легионер. Выучил русский и остался в 
"Автомобилисте" не из-за денег (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
После завершения карьеры он хочет продавать натуральные продукты.  
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Минское "Динамо" часто проигрывает, но маркетологи топ! Полно крутых 
фишек для болельщиков (By.tribuna.com/tribuna) 
Иллюзионист с миллионом просмотров, юбилейный матч и исполнение мечт. 
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У игрока КХЛ корни из Канады, Китая и Ирландии. Поговорили с ним о 
Коноре, жареных скорпионах и блюде Poutine (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Знакомьтесь, Брэндон Ип.  
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"В КХЛ уже нет явных лидеров" (Известия) 
Защитник хоккейного "Авангарда" Вячеслав Войнов - о конкуренции в лиге, 
восстановлении после травмы и мечте о Тройном золотом клубе 
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"Армейские" круги ада для молодых (Allhockey (allhockey.ru)) 
За последние несколько лет в основе ЦСКА из молодежи закрепились Александр 
Романов и Павел Карнаухов. Но это исключение из правил. 
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Подколзин впервые забил в КХЛ - и сразу шикарный гол в армейском 
дерби! Но СКА сплавили легионеры (Sport24.ru) 
Они помогли ЦСКА перевернуть матч за 48 секунд. 

перейти к статье 

На пороге изменений: ЦСКА обыграл СКА в исторический для КХЛ день (Р-
Спорт) 
Пятая из шести запланированных в регулярном чемпионате КХЛ текущего сезона 
встреч между московским ЦСКА и петербургским СКА состоялась во вторник в 
Москве.  
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Унылый хоккей в прошлом. Матч ЦСКА - СКА снова стал украшением 
чемпионата (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Команды отошли от оборонительных схем. У питерцев первую шайбу забил 18-
летний Подколзин  

перейти к статье 

Марченко: "В КХЛ нужно освоиться, физически мне еще тяжеловато 
здесь" (Sport24.ru) 
Нападающий СКА Кирилл Марченко прокомментировал поражение от ЦСКА (2:3) 
в матче регулярного чемпионата КХЛ. 

перейти к статье 



 

 

"Я ставлю лайк проекту "Матч ТВ"!" Василий Подколзин - о том, в каком 
формате стоит проводить звездные шоу КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" побывал на игре ЦСКА - СКА, увидел первый гол 
Василия Подколзина за карьеру в КХЛ и поговорил с ним. 
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Игорь Кравчук: "Главный итог армейского дерби - пять игроков 
серебряной молодежки на льду" (Russia-hockey.ru) 
О возобновлении регулярного чемпионата КХЛ и встрече ЦСКА - СКА (3:2) - 
двукратный олимпийский чемпион, экс-главный тренер юниорской сборной 
России, для Russia-Hockey.ru  
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Обзор дня: Президент КХЛ может возглавить весь российский спорт 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
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КХЛ: судейство 
 

"Поведение адекватного человека". Вайсфельд об извинении КХЛ за 
ошибку в матче "Барыса" с "Динамо" (PROСПОРТ (prosports.kz)) 
Хоккейный эксперт Леонид Вайсфельд и постоянный гость программы 
"Судейская" ответил на вопрос о предвзятости российских арбитров, сообщает 
Prosports.kz  
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Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и времени начала 
матчей (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и времени начала 
хоккейных матчей Париматч Чемпионата Молодежной хоккейной лиги  
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Федерация хоккея России 
 

ФХР примет участие в споре между WADA и РУСАДА в качестве третьей 
стороны (ТАСС) 
Ранее член совета Международной федерации хоккея Владислав Третьяк 
сообщил ТАСС, что IIHF также примет участие в судебном процессе 

перейти к статье  

Третьяк верит, что Матыцин сможет справиться с проблемами 
российского спорта (ТАСС) 
По словам главы Федерации хоккея России, Матыцин - профессионал своего 
дела 

перейти к статье  

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 



 

 

Фетисов надеется, что Путин сыграет в хоккей на Северном полюсе (Р-
Спорт) 
Первый зампред комитета Госдумы по физической культуре и спорту, 
двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов рассчитывает, что 
президент России Владимир Путин в апреле примет участие в хоккейном матче 
на Северном полюсе. 
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Фетисов: при Чернышенко провели самые крутые ОИ за всю историю (Р-
Спорт) 
Дмитрий Чернышенко, назначенный вице-премьером РФ, является системным 
менеджером, он возглавлял оргкомитет Олимпиады-2014 в Сочи. 
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Молодежная сборная России по хоккею 
 

Россия разорвала Финляндию в полуфинале юношеских ОИ - 10:1. За 
золото наши будут рубиться с США (Sport24.ru) 
Максимально уверенная победа русской молодежи. 
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Буре: в успехе сборной РФ на юношеских ОИ виден системный подход к 
подготовке хоккеистов (ТАСС) 
Российская команда вышла в финал турнира 
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Другие Лиги 
 
Есть ли хоть один шанс, что Кирилл Капризов останется в России? Три 
главных события НХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" называет три главных события прошедшего дня НХЛ: 
защитник "Колорадо" Никита Задоров отдал две передачи, "Миннесота" тоскует 
по Кириллу Капризову, а Илья Самсонов может стать первым вратарем 
"Вашингтона".  

перейти к статье 

Игроки КХЛ считают Капризова будущей звездой НХЛ (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Американский канал ESPN провел опрос среди некоторых хоккеистов. Один из 
вопросов звучал так: "Какой игрок из КХЛ станет следующей большой звездой в 
Северной Америке?".  
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Хоккей. Рихард Линтнер: уйдя из КХЛ, "Слован" усилил словацкий 
чемпионат. Это очень важный шаг (Прессбол (pressball.by)) 
Известный в прошлом защитник минского "Динамо", а ныне бизнесмен Рихард 
Линтнер поделился мыслями насчет выхода "Слована" из состава участников 
КХЛ и возвращения в свой национальный чемпионат.  

перейти к статье 

Тренер "СКА-Невы": МЧМ - очень интересный опыт, который пригодится 
нашим игрокам (Allhockey (allhockey.ru)) 



 

 

Главный тренер "СКА-Невы" Константин Курашев рассказал об эмоциях финала 
МЧМ-2020.   

перейти к статье 

Разное 
 

Экс-генменеджер "Адмирала" получил 4 млн руб долгов по зарплате (Р-
Спорт) 
Приставы помогли экс-сотруднику одного из спортивных клубов Приморья 
получить 4 миллиона рублей долгов по зарплате, сообщил РИА Новости 
представитель регионального УФССП. 
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Генерал Марков, партнер Овечкина и судимый в США Войнов. 10 лучших 
русских защитников десятилетия (Sport24.ru) 
Тюрменый срок не помешал Войнову попасть список лучших.  
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ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Президент КХЛ Чернышенко стал вице-премьером в новом правительстве 
России (Чемпионат.com, Москва, 21 января 2020) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко стал новым 
вице-премьером. 
С 2007 по 2014 год Д. Чернышенко был президентом Организационного комитета 
XXII Олимпийских зимних игр и XI Паралимпийских зимних игр 2014 года. 
С 26 сентября 2007-го - член президиума Совета при Президенте Российской 
Федерации по развитию физической культуры и спорта, спорта высших 
достижений, подготовке и проведению XXII зимних Олимпийских игр и XI зимних 
Паралимпийских игр 2014 года. 
С 12 ноября 2007 года - заместитель председателя наблюдательного совета ГК 
"Олимпстрой". 
С октября по декабрь 2014-го возглавлял инвестиционную компанию Volga 
Group. 
С 28 ноября 2014-го - президент и председатель правления Континентальной 
хоккейной лиги. 
С 23 декабря 2014 года - член совета Федерации хоккея России.   

https://www.championat.com/hockey/news-3952903-prezident-khl-chernyshenko-
stal-vice-premerom-v-novom-pravitelstve-rossii.html 
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• НТВ (ntv.ru), Москва, 21 января 2020 

• Москва 24 (m24.ru), Москва, 21 января 2020 

• Forbes.ru, Москва, 21 января 2020 

• Эхо Москвы, Москва, 21 января 2020 

• Рен ТВ (ren.tv), Москва, 21 января 2020 

• Телеканал 360, Красногорск, 21 января 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 января 2020 

• Газета.Ru, Москва, 21 января 2020 

• Коммерсантъ. Новости Online, Москва, 21 января 2020 

• Kp.ru, Москва, 21 января 2020 

• Sport24.ru, Москва, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 
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Возможный уход Чернышенко с поста президента КХЛ будет рассмотрен 
на совете директоров лиги (Sport24.ru, Москва, 21 января 2020) 
Вопрос о том, останется ли Дмитрий Чернышенко на посту президента 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), будет рассмотрен на ближайшем 
заседании совета директоров. Об этом Sport24 сообщили в пресс-службе КХЛ.  
21 января стало известно, что Чернышенко указом президента России 
Владимира Путина назначен вице-премьером РФ. Чернышенко может оставить 
работу в лиге из-за запрета на совмещение, поскольку КХЛ обладает статусом 
"ООО". 
Чернышенко назначили вице-премьером - у КХЛ будет новый президент. И не 
будет потолка зарплат? 
"Согласно уставу ООО "КХЛ", решения об избрании и о досрочном прекращении 
полномочий единоличного исполнительного органа - президента КХЛ, 
принимаются советом директоров ООО "КХЛ".  
В ближайшее время состоится внеочередное заседание совета директоров, на 
котором данные вопросы будут рассмотрены", - сообщили в пресс-службе лиги.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-vozmozhnyy-ukhod-chernyshenko-s-
posta-prezidenta-kkhl-budet-rassmotren-na-sovete-direktorov-ligi 

Похожие сообщения (15): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 января 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 января 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 января 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 21 января 2020 

• Советский спорт, Москва, 21 января 2020 

• ТАСС, Москва, 21 января 2020 

• Р-Спорт, Москва, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Фастовский: КХЛ пока не обсуждала уход Чернышенко с поста главы лиги 
(Р-Спорт, Москва, 21 января 2020) 
Правление Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) пока не обсуждало вопрос о 
президенте лиги после того, как действующий глава КХЛ Дмитрий Чернышенко 
был назначен на должность заместителя председателя правительства 
Российской Федерации, заявил РИА Новости член правления КХЛ Кирилл 
Фастовский. 
"Пока это никак не может быть обсуждено, потому что совет директоров уже 
утверждает какие-то предложенные решения. А предложений еще нет, чтобы 
что-то утверждать", - ответил Фастовский на вопрос, обсуждался ли в КХЛ вопрос 
ухода Чернышенко. 
Во вторник Чернышенко указом президента РФ был назначен на должность 
заместителя председателя правительства Российской Федерации. Он является 
президентом КХЛ с 2014 года.  

https://rsport.ria.ru/20200121/1563693619.html 

К заголовкам сообщений 

Савицкис: назначение Чернышенко вице-премьером поможет развитию 
хоккея в России (ТАСС, Москва, 21 января 2020) 
Назначение президента Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Дмитрия 
Чернышенко вице-премьером РФ должно помочь развитию хоккея в стране и 
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/v-khl-prokommentirovali-vozmozhnyy-uhod-chernyshenko-s-posta-prezidenta-ligi-1634099/
http://sport.business-gazeta.ru/news/250673
https://www.championat.com/hockey/news-3953075-khl-prokommentirovala-vozmozhnyj-uhod-chernyshenko-s-posta-prezidenta-ligi.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:931539
https://tass.ru/sport/7574263
https://rsport.ria.ru/20200121/1563700082.html
https://rsport.ria.ru/20200121/1563693619.html


 

 

лиги в целом. Такое мнение ТАСС высказал член совета директоров КХЛ, 
генеральный директор рижского "Динамо" Юрис Савицкис. 
"Я очень рад, что он будет занимать такой пост. Считаю, что господин 
Чернышенко заслуживает этого. Думаю, что его назначение даст дальнейшее 
развитие КХЛ, а также хоккея в России и Латвии и многих других странах", - 
сказал Савицкис. 
Чернышенко возглавляет КХЛ с 2014 года.  

https://tass.ru/sport/7574063 

К заголовкам сообщений 

Фазель считает, что Чернышенко принесет пользу России на новом посту 
(ТАСС, Москва, 21 января 2020) 
Глава оргкомитета Олимпийских игр в Сочи, президент Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) Дмитрий Чернышенко принесет пользу России на посту 
вице-премьера. Об этом ТАСС заявил президент Международной федерации 
хоккея (IIHF) Рене Фазель. 
"Назначения Чернышенко и Матыцина - это великолепно. Я немного удивлен, 
если честно, потому что Дима [Чернышенко], казалось, не сильно интересуется 
политикой. Я удивлен, но желаю ему всего лучшего, он мой очень хороший друг. 
Я знаю Диму с 2005 года, и мы как братья, уверен, что он принесет большую 
пользу России на новом посту", - сказал Фазель. 
"Мне очень импонирует Матыцин, я общался с ним на Универсиаде, много раз в 
Лозанне. У нас хорошие отношения с Олегом - знаю его много лет. (Бывший вице-
премьер РФ) Ольга Голодец и Павел Колобков большие профессионалы, но эти 
перемены необходимы, в целом я рад новостям", - добавил Фазель. 

https://tass.ru/sport/7573401 

Похожие сообщения (5): 

• Kp.ru, Москва, 22 января 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Кожевников - о назначении Чернышенко: "Медиа-это медиа, хоккей-это 
хоккей, а тут весь спорт" (Sport24.ru, Москва, 21 января 2020) 
Двукратный олимпийский чемпион Алексанр Кожевников прокомментировал 
назанчение президента КХЛ Дмитрия Чернышенко вице-премьером РФ. 
"Чернышенко-хороший руководитель. Люди у него работают. Мы это видим и по 
КХЛ и по "МАТЧ ТВ". Развитие идет, человек понимающий, знающий. Посмотрим, 
что будет на этом поприще. В нашем спорте много что недоделано, не сделано. 
Хочется пожелать ему удачи.  
Я думаю, Чернышенко благодаря своему опыту прекрасно знает и понимает 
проблемы нашего спорта. Ему нужно набрать хорошую команду из людей, 
знающих суть. Медиа-это медиа, хоккей-это хоккей, а тут весь спорт, за всем 
нужно следить все контролировать. Работы непочатый край.  
Что он за человек? Мы общались, но не близко. Вообще, он производит приятное 
впечатление, когда общаешься с ним", - сказал Кожевников в беседе с 
корреспондентом Sport24 Тиграном Арутюняном  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-kozhevnikov---o-naznachenii-
chernyshenko-media-eto-media-khokkey-eto-khokkey-a-tut-ves-sport 

Похожие сообщения (2): 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Газзаев прокомментировал назначение Чернышенко на пост вице-
премьера (Ньюс.ру (news.ru), Москва, 21 января 2020) 
Заместитель председателя комитета Госдумы по физической культуре, спорту, 
туризму и делам молодежи Валерий Газзаев назвал достойной кандидатуру 
Дмитрия Чернышенко на посту вице-премьера. 
Чернышенко давно в спорте. Во-первых, он руководил подготовкой к 
Олимпийским играм в Сочи, во-вторых, Континентальная хоккейная лига (КХЛ), 
президентом которой он является, на данный момент самая успешная лига не 
только в России, но и Европе. На всех должностях он успешно справлялся со 
своей работой. Поэтому считаю его кандидатуру на посту вице-премьера 
достойной, - сказал Газзаев NEWS.ru. 
Как сообщалось, глава "Газпром-медиа" и президент Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ) Дмитрий Чернышенко указам прещзидента России Владмира Путина 
был назначен вице-премьером правительства РФ, курирующего спорт, писал 
NEWS.ru. 

https://news.ru/sport/gazzaev-prokommentiroval-naznachenie-chernyshenko-na-
post-vice-premera/ 

К заголовкам сообщений 

Губерниев - о новом министре спорта РФ Матыцине: "Не сомневаюсь в 
нем и всегда буду рядом" (Sport24.ru, Москва, 21 января 2020) 
Телекомментатор Дмитрий Губерниев прокомментировал назначение Олега 
Матыцина на пост министра спорта РФ и Дмитрия Чернышенко - на должность 
вице-премьера.  
"Олег Матыцин - великолепный профессионал, лучшей кандидатуры на пост 
министра спорта РФ сложно представить. Впереди у нового министра много 
работы, не сомневаюсь в нем и всегда буду рядом. Вперед, Олег Матыцин!  
Что касается кандидатуры вице-премьера Дмитрия Чернышенко. Он был и 
остается крепким профессионалом, человеком слова и дела. Состав кабинета 
министров весьма интересный и профессиональный", - написал Губерниев в 
своем телеграм-канале.  

https://sport24.ru/news/other/2020-01-21-guberniyev---o-novom-ministre-sporta-rf-
matytsine-ne-somnevayus-v-nem-i-vsegda-budu-ryadom 

К заголовкам сообщений 

Чернышенко назначили вице-премьером - у КХЛ будет новый президент. И 
не будет потолка зарплат? (Sport24.ru, Москва, 21 января 2020) 
Будущее главной хоккейной лиги России в тумане. 
Что случилось?  
Премьер-министр РФ Михаил Мишустин сформировал новое правительство. 
Одним из новых вице-премьеров стал Дмитрий Чернышенко - глава "Газпром-
Медиа" и президент Континентальной хоккейной лиги.  
Чем Чернышенко будет заниматься в правительстве?  
Пока сфера деятельности Чернышенко не уточняется, но накануне издание 
"Проект" сообщало, что руководитель КХЛ заменит Ольгу Голодец. Она до 
недавнего времени курировала вопросы культуры, спорта и туризма.  
Что он успел сделать в КХЛ?  

https://allhockey.ru/news/show/376381-Kozhevnikov_Chernyshenko_horoshij_rukovoditel_ljudi_u_nego_rabotajut
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1. Помирил ФХР и КХЛ. Собственно, рокировка Медведев - Чернышенко, которую 
осенью 2014 года произвел Владимир Путин, на это и была направлена. Первый 
президент лиги слишком уж рьяно выступал против пауз на Евротур и допускал 
расширение лимита на легионеров. Чернышенко сразу заявил, что "сильная лига 
- сильная сборная" и придерживался этого тезиса вплоть до победы сборной 
России в Пхенчхане.  
2. Сократил лигу до 24 клубов. За время правления Чернышенко лигу 
добровольно покинули "Слован" и "Медвешчак", а "Лада", "Югра" и 
новокузнецкий "Металлург" были исключены решением совета директоров. 
Несмотря на критику со стороны болельщиков, этот непопулярный шаг повысил 
конкуренцию в КХЛ и помог избавиться от аутсайдеров с небольшим бюджетом.  
3. Ввел рейтинг. Собственно, это один из инструментов сокращения лиги. 
Команда Чернышенко разработала свод критериев, среди которых ТВ-рейтинг, 
посещаемость и многое другое, по которым оценивается деятельность клубов. 
КХЛ удалось не только произвести отсев, но и замотивировать проблемные 
клубы вроде "Северстали" на развитие. 
4. Дал власть клубам. Чернышенко, в отличие от Медведева, стал больше 
прислушиваться в руководителям команд, совет директоров перестал быть 
фиктивным органом. При Чернышенко значительно увеличились отчисления 
клубам доходов с ТВ-прав.  
5. Начал продвигать КХЛ в Европе. За время президентства Чернышенко в лигу 
не вступила ни одна европейская команда, но зато был организован проект KHL 
World Games. Команды КХЛ за два года посетили с вынесенными матчами Вену, 
Цюрих и Давос. Это можно расценивать как своего рода ответ на уже ставшие 
традиционными игры НХЛ в Старом свете. 
6. Разработал проект потолка зарплат. Наиболее революционное решение для 
КХЛ было принято при Чернышенко, но вступить в силу должно только со 
следующего сезона. Жесткий потолок зарплат, установленный на отметке в 900 
миллионов, активно воспринимался в штыки некоторыми топ-клубами, но 
Чернышенко настаивал на сокращении расходов.  
Чем еще известен?  
Успешно провел Олимпиаду в Сочи, будучи главой ее оргкомитета. Еще раньше 
управлял делами Геннадия Тимченко - ныне председателя правления 
Континентальной хоккейной лиги. Вместе с Вячеславом Фетисовым работал над 
проектом Евро-азиатской хоккейной лиги, которая была прародителем КХЛ.  
Останется ли Чернышенко в КХЛ? 
А вот тут до сих пор царит неясность. В КХЛ пока отказываются что-либо 
комментировать и, похоже, сами не до конца уверены, может ли вице-премьер 
совмещать свою новую должность с работой в лиге. Вячеславу Фетисову из-за 
законов РФ пришлось покинуть совет директоров КХЛ, а вот Виталий Мутко 
некоторое время был одновременно Министром спорта и главой РФС. Но из-за 
того, что КХЛ по своему статусу является "ООО", совмещение маловероятно. 
Что будет дальше?  
Если Чернышенко покинет пост президента КХЛ, под вопросом окажется вся 
стратегия развития лиги, в том числе и введение жесткого потолка зарплат. 
Открытым остается вопрос преемника. Пять лет назад нового президента для 
лиги выбирал сам Владимир Путин. Как будет теперь? Наверняка своих людей 
захотят продвинуть сразу несколько "башен" нашего хоккея от покровителя 
ЦСКА Мишустина до вице-президента ФХР Романа Ротенберга.  
Что о нем говорят?  
"Мы всегда смотрим хорошо на любые назначения. Я уверен, что мы с Дмитрием 
Николаевичем сработаемся, не сомневаюсь в том, что нашей Федерации будут 



 

 

помогать и поддерживать. Всегда было так, что любой опыт работы идет во благо 
общему делу, дает больше опыта в той сфере, в которой работаешь. Думаю, 
опыт работы Дмитрия Николаевича тоже поможет", - прокомментировал 
назначение Чернышенко глава Союза биатлонистов РФ Владимир Драчев.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-prezident-kkhl-dmitriy-chernyshenko-
naznachen-vitse-premyerom-rf 

К заголовкам сообщений 

Президент КХЛ может уйти в правительство РФ. Повышение Чернышенко 
- зло для нашего хоккея (Sport24.ru, Москва, 21 января 2020) 
Власть в лиге может захватить ЦСКА, а жесткий потолок - рухнуть.  
"Нас это не касается", - так думают большинство жителей нашей страны, когда 
читают об изменениях в верхних этажах власти. Владимир Путин все еще 
президент, а все остальное - это перестановка мест слагаемых, от которых 
сумма особо не меняется. Однако отставка правительства РФ, которая 
произошла на прошлой неделе, стоит особняком. Сразу с нескольких сторон это 
политическое событие может повлиять на спорт № 1 в России.  
Мы уже писали о том, что новый премьер-министр - страстный болельщик 
хоккейного ЦСКА. Михаил Мишустин почти восемь лет входит в наблюдательный 
совет московского клуба. За это время он помог "армейцам" выиграть золото 
чемпионата России в регулярном чемпионате, а затем взять и Кубок Гагарина. 
Не исключено, что в новой должности бывший глава налоговой службы усилит 
свое влияние не только на ЦСКА, но и на весь наш хоккей.  
Другой фланг, откуда могут прийти грандиозные изменения - Министерство 
спорта. По некоторым данным Павла Колобкова должен сменить "человек не из 
футбола". Одним из главных кандидатов на его место называется Дмитрий 
Чернышенко. Правда, издание "Проект", специализирующееся на 
расследованиях, прочит президенту КХЛ чуть менее высокую должность. По их 
информации он сменит Ольгу Голодец в должности вице-премьера по спорту.  
Настоящие государственники, а Чернышенко, безусловно, относится к их числу, 
от таких предложений не отказываются. Восхождение по маршруту "оргкомитет 
домашней Олимпиады - руководство главной лигой страны - управление всем 
спортом в России" выглядит идеальной карьерной лестницей. Добровольно не 
вступив на одну из ступеней, можно разом вычеркнуть себя из обоймы. 
Очевидно, что ключевое слово здесь не за Чернышенко.  
Проблема в том, что назначая Чернышенко в правительство, наши власти 
оголяют руководящую должность не только в КХЛ, но и "Газпром-Медиа". Вряд 
ли найдется еще один человек, готовый совмещать эти посты. Это значит, что на 
освободившиеся позиции придется искать сразу двух топ-менеджеров, а их в 
России не сказать, что огромный выбор. Особенно если речь идет о спорте. 
Представить, кто здесь и сейчас может сменить Чернышенко, не просто. 
Перечисление фамилий будет больше напоминать гадание на кофейной гуще. 
Долгое время подобные амбиции высказывал Игорь Ларионов, но с недавних пор 
Профессор занялся тренерской деятельностью. Учитывая, как преобразилась 
при нем молодежная сборная России, нет ровным счетом никакого смысла 
менять сферу деятельности.  
В кулуарах можно услышать разговоры о том, что куда-то выше, чем 
председатель совета директоров "Авангарда", метит Александр Крылов. Яркий 
и амбициозный менеджер вспышкой появился в нашем хоккее, оставив за 
кадром свои истинные цели. Действительно топ-менеджер "Газпромнефти" так 
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радеет за омский хоккей? Или это всего лишь промежуточная ступень? Так или 
иначе, пока все его мысли о Кубке Гагарина. 
Вряд ли стоит искать замену Чернышенко внутри лиги. Ее вице-президенты 
Сергей Доброхвалов и Георгий Кобылянский закрывают свои зоны 
ответственности, но представить их во главе КХЛ трудно. За годы работы в МХЛ 
не убедил в необходимости повышения и Алексей Морозов. Если взглянуть на 
совет директоров и правление лиги, то почти все его члены при деле. Тогда как 
Чернышенко пять лет назад, закончив проект Сочи-2014, был, что называется, 
"на выданье".  
Из опытных, но при этом безработных, менеджеров на ум приходят Леонид 
Вайсфельд и Геннадий Величкин. Вот только бывший босс "Магнитки" слишком 
одиозен для такой объединяющей должности как президент КХЛ, а его коллега, 
ныне работающий комментатором, всегда устранялся от любой клубной 
деятельности, кроме спортивной. Другими словами, Вайсфельд отлично знает 
рынок игроков и лазейки в регламенте, но практически не затрагивал 
материально-техническую базу.  
КХЛ в роли президента нужен именно менеджер, а не заслуженный и всему 
любимый хоккеист. Что бы ни говорили о Чернышенко, в 2020 году он - не просто 
говорящая голова, и уж тем более не свадебный генерал. Хотя на первых порах 
казалось именно так. Ну и завершая то самое гадание на нового президента, 
нельзя не вспомнить о Рене Фазеле. Пару месяцев назад просочились слухи о 
том, что главе ИИХФ, чьи полномочия истекают в этом году, готовят место в 
КХЛ...Совпадение?  
Когда пять лет назад Путин менял Медведева на Чернышенко, во многом это 
было обусловлено желанием сблизить позиции ФХР и КХЛ. Впереди был новый 
олимпийский цикл, а отношения между лигой и федерацией оставляли желать 
лучшего. Чернышенко сразу же ввел в оборот тезис "сильная лига - сильная 
сборная". Вместо активной экспансии в Европу, как бы кто к этому ни относился, 
КХЛ занялась помощью национальной команде.  
Сегодня подобных перемен не требуется. Напротив, КХЛ активнее других лиг 
следует пожеланиям Путина о сокращении доли государственного 
финансирования. Жесткий потолок зарплат, который должен быть введен со 
следующего сезона, уникальное для нашего спорта явление. Ни в футболе, ни в 
баскетболе, ни где-либо еще такого нет даже в виде проекта. 
Повышение Мишустина и одновременно с ним назначение Чернышенко может 
усилить позиции ЦСКА - главного антагониста стратегии КХЛ о затягивании 
поясов. Речь идет даже не о очередной отсрочке введении потолка, а о контроле 
за его соблюдением. Если Чернышенко обещает самые серьезные санкции за 
выявленные нарушения, то его преемник может быть куда более лоялен.  
Несмотря на то, что за новым вектором КХЛ стоит такой тяжеловес как Геннадий 
Тимченко, его давний соратник был ответственен за разработку стратегии и ее 
воплощение. Чернышенко, конечно, не первый человек к лиге, и не тот, на ком 
держится весь наш хоккей. Однако это высококлассный управленец, который за 
последние годы проникся идеей навести в нем порядок. И ему нужно дать шанс 
довести дело до конца.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-prezident-kkhl-dmitriy-chernyshenko-
mozhet-pereyti-na-rabotu-v-pravitelstvo-rf 

К заголовкам сообщений 

Василий Конов: "КХЛ и "Газпром-Медиа" ждет новое руководство" 
(Sports.ru, Москва, 21 января 2020) 
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Журналист Василий Конов отреагировал на включение Дмитрий Чернышенко в 
состав нового правительства РФ. 
"КХЛ и "Газпром-Медиа" ждет новое руководство", - написал Конов. 
Ранее Чернышенко был президентом КХЛ, а также генеральным директором и 
председателем правления "Газпром-Медиа". 

https://www.sports.ru/hockey/1082545848.html 

К заголовкам сообщений 

Пять лет Чернышенко в КХЛ: все для сборной, жесткий потолок зарплат, 
минус 6 клубов (Sports.ru/tribuna, Москва, 22 января 2020) 
И плюс один - из Китая.  
Дмитрий Чернышенко вошел в новый состав правительства (стал одним из 
девяти вице-премьеров), и таким образом покидает КХЛ, которой руководил пять 
лет.  
В хоккее он появился внезапно: в ноябре 2014-го Владимир Путин встретился с 
ним и Александром Медведевым в Сочи. И там передал власть над КХЛ 
молодому менеджеру, который был главным организатором Олимпиады в Сочи 
(а ее признали однозначно успешной). Вот только хоккейная сборная на той 
Олимпиаде проиграла в четвертьфинале, а вину опять свалили на КХЛ. 
Первое, что сказал Чернышенко в новой должности: "Сильная лига - это сильная 
сборная". И стало все понятно. 
Важно отметить: сезон-2013/14 стал самым зрелищным в истории КХЛ: лига 
успешно расширялась, огромные бюджеты не гарантировали даже попадания в 
плей-офф, иностранные клубы показывали свой лучший хоккей, а в конце был 
мощный семиматчевый финал "Металлург" - "Лев". Это была пиковая точка КХЛ, 
и будущее казалось вообще чудесным: в календаре следующего чемпионата 
даже убрали паузы на Евротур (осталась только под Кубок Первого канала). И 
именно в этой точке в КХЛ произошла резкая (в разгар сезона!) смена власти. 
Вместо мечтателя Медведева (догоним НХЛ, отменим лимит, уберем паузы, 
захватим Европу) пришел государственник Чернышенко. И вот что случилось за 
следующие пять лет. 
Как жила КХЛ во время президентства Чернышенко  
• Через 7 дней после смены президента "Атлант" объявил о банкротстве; 
• Календарь адаптировали под сборную: вернулись паузы на Евротур, а 
регулярка стала заканчиваться раньше ради подготовки сборной к ЧМ; 
• Драфт КХЛ переименовали в Ярмарку талантов. А потом и вовсе отменили; 
• Потолок зарплат начал сокращаться, а с сезона-2020/21 утверждено введение 
жесткого потолка (без штрафов за превышение и выводов звезд НХЛ); 
• КХЛ стала распределять часть своих доходов между командами, со временем 
клубы начали получать деньги с ТВ-прав; 
• Появилась должность главного арбитра КХЛ, на которую первым был назначен 
Владимир Плющев (бывший тренер, арбитром никогда не работавший); 
• Были придуманы "Хоккейные понедельники", на которые планировалось 
ставить суперзрелищные матчи. Идея не прижилась; 
• Чернышенко бился с Министерством спорта, чтобы не считать белорусов 
легионерами в КХЛ. Проиграл. Но белорусы потом выиграли без него; 
• Утвердил создание Хоккейной Премьер-лиги - чемпионата фарм-клубов команд 
КХЛ. Причина - конфликт с ВХЛ, которая не захотела терять самостоятельность. 
Проект просуществовал пару месяцев и потихоньку забылся; 
• Назвал создание базового клуба сборной в КХЛ разумным решением (заодно 
согласился, что клубы КХЛ должны наигрывать звенья для сборной); 
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• В КХЛ появился клуб из Китая, но ушли словацкий "Слован" и хорватский 
"Медвешчак"; 
• Был создан специальный рейтинг эффективности клубов: так КХЛ покинули 
новокузнецкий "Металлург", "Лада" и "Югра"; 
• Введен финансовый Fair play, который позволил КХЛ контролировать 
чрезмерные траты клубов и установил нормативы по затратам; 
• КХЛ продолжила развивать инфраструктуру клубов, требования к аренам и их 
оснащенности стали жестче. Даже в Ярославле - последнем оплоте суперлиги - 
сделали освещение и установили камеры HD; 
За эти пять лет в его работе и словах было очень много противоречий: 
• не переходим на канадские площадки / клубы могут переходить; 
• не будет аренды / аренда будет легализована; 
• запрещено выводить звезд за потолок / двух вернувшихся из НХЛ можно 
Как и прежде, регламент мог поменяться в любой момент, а проблемы, за 
которые выгоняли российские клубы, запросто прощались, например, 
"Куньлуню". 
Тем не менее, у Чернышенко была стратегия - и она плавно подводила к 
жесткому потолку зарплат, который должен был привести к чуть более ровному 
распределению лучших игроков по клубам и поднять уровень конкуренции за 
чемпионство. Теперь главный идеолог уходит за 8 месяцев до реализации своего 
проекта. И если новый президент будет не согласен с такой стратегией, то КХЛ 
просто выбросит в трубу 5 последних лет. Как однажды уже сделала, сменив 
Медведева на Чернышенко. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/rudnev/2704031.html 

К заголовкам сообщений 

Доус: в Америке думают, что в КХЛ с игроками рассчитываются пакетами 
с наличными (Чемпионат.com, Москва, 21 января 2020) 
Нападающий "Автомобилиста" Найджел Доус рассказал, как получает зарплату 
в екатеринбургском клубе, и высоко оценил игру форварда ЦСКА Кирилла 
Капризова.  
"Главное заблуждение о КХЛ в Северной Америке? Что нам платят наличными в 
пакетах прямо на льду или в раздевалке. Я не говорю, что здесь такого никогда 
не было, но до перехода в КХЛ я слышал много таких историй. Возможно, часть 
из них является правдой, но большинство надумано и преувеличено. Мы просто 
получаем оплату прямо на банковский счет, ничего необычного. До переезда 
сюда я слышал, что нужно получать наличные перед тренировкой и быстрее 
убегать, пока не отобрали. Но эти вещи давно ушли в прошлое. КХЛ - отличная 
лига, где все довольно стабильно.  
Кто из КХЛ станет следующей большой звездой НХЛ? Кирилл Капризов, тут все 
очевидно. Он отличный игрок, уже многого добившийся в своем возрасте. Думаю, 
ему придется непросто сразу после переезда в НХЛ, но у него есть характер, 
чтобы стать большой звездой за океаном", - приводит слова Доуса ESPN.  

https://www.championat.com/hockey/news-3952807-dous-v-amerike-dumajut-chto-v-
khl-s-igrokami-rasschityvatsja-paketami-s-nalichnymi.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 
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Спортсмены из Киргизии не будут считаться легионерами в России (ИА 
Regnum, Москва, 21 января 2020) 
Профессиональные спортсмены из Киргизии и других стран-участниц 
Евразийского экономического союза больше не будут приравниваться к 
легионерам при участии во всероссийских соревнованиях. Об этом сообщает 
пресс-служба Евразийской экономической комиссии. 
Отмечается, что соответствующие приказы опубликовало министерство спорта 
России. 
Изменения затронут евразийских атлетов, которые будут участвовать в турнирах 
по футболу, баскетболу, волейболу, регби, водному поло, гандболу, хоккею, 
хоккею с мячом и хоккею на траве. 
Такое решение принято после того, как коллегия ЕЭК настояла на 
недопустимости ограничений при трудоустройстве в физкультурно-спортивные 
профессиональных спортсменов, являющихся гражданами стран-членов ЕАЭС. 
История вопроса 
Евразийский экономический союз - международная организация, ставящая цель 
обеспечить свободу движения товаров, услуг, капитала и рабочей силы, 
проведение скоординированной, согласованной или единой политики 
государств-членов союза. 
 Союз был создан на базе Таможенного союза России, Казахстана и Белоруссии 
и Единого экономического пространства. Договор о создании ЕАЭС был 
подписан 29 мая 2014 года в столице Казахстана Астане и вступил в силу с 1 
января 2015 года. 
 Высшим органом ЕАЭС является Высший Евразийский экономический совет 
(ВЕЭС), в состав которого входят главы государств ЕАЭС. Совет собирается не 
реже, чем раз в год. Не реже двух раз в год собирается Межправительственный 
совет, в состав которого входят председатели правительств стран-членов. 
Постоянно действующим органом является Евразийская экономическая 
комиссия (ЕЭК). Для решения спорных вопросов существует суд Союза. 
 Председательство в ЕАЭС переходит каждый год к следующей по алфавиту 
стране. Бюджет ЕАЭС формируется из взносов государств-членов в российских 
рублях. 
 В 2015 году в ЕАЭС вступили Армения и Киргизия. Молдавия с 2018 года имеет 
статус наблюдателя. Китай, Иран, Вьетнам и Куба подписали с ЕАЭС 
соглашения о Зоне свободной торговли. Всего о своем желании тем или иным 
образом сотрудничать с ЕАЭС заявили около 50 стран.  

https://regnum.ru/news/2835133.html 

К заголовкам сообщений 

Матч "Динамо" - "Ак Барс" стартовал на 18 минут позднее. На лед "ВТБ 
Арены" примерз ковер (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 21 января 2020) 
Матч регулярного чемпионата КХЛ между "Динамо" и "Ак Барсом" стартовал на 
18 минут позднее изначально запланированного времени. 
Перед матчем на "ВТБ Арене" прошла торжественная церемония. "Динамовцы" 
чествовали Игоря Дорофеева.  
После ее окончания возникли трудности с площадкой. После того, как сотрудники 
арены убрали примерзший ковер, который стелили для церемонии, у судей 
возникли вопросы к качеству льда. Потребовалась дополнительная заливка. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/250661 

https://regnum.ru/news/2835133.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/250661


 

 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 января 2020 

• Sport24.ru, Москва, 21 января 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 21 января 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Матч Звезд КХЛ – 2020  
 

У хоккеистов день чудесный. Как прошел 12-й звездный уик-энд КХЛ в 
Москве (Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru), Санкт-
Петербург, 21 января 2020) 
12-й по счету звездный уик-энд КХЛ прошел в Москве на "ВТБ-арене им. Аркадия 
Чернышева". Победу одержала сборная дивизиона Боброва, в которой 
выступает СКА, а два очка в финале набрал лучший бомбардир петербургской 
команды Владимир Ткачев.  
Хоккейные матчи звезд, что по эту сторону Атлантики, что по ту, уже давно имеют 
социально-развлекательный характер, и главная головная боль организаторов - 
органично вписать в этот формат сам хоккей. Очевидно, что убиваться за 
результат игроки на подобных мероприятиях не станут, а зрителя нужно за счет 
чего-то удерживать на трибунах несколько часов.  
Москва матч звезд КХЛ принимала в третий раз. Лига выбирала место 
проведения из семи городов, в числе которых был и Петербург, и остановилась 
на новой арене столичного "Динамо", открытой чуть больше года назад. СКА на 
ней должны были представлять двое хоккеистов и один тренер. Однако вратарь 
Александр Самонов, выбранный на мероприятие еще будучи игроком "Витязя", 
вроде как травмирован (хотя в соответствующих списках не значится), и в Москву 
отправились лучший бомбардир команды Владимир Ткачев и ее наставник 
Алексей Кудашов. "Я участвовал в матчах звезд и как игрок, и как тренер и могу 
сказать, что тренеру проще - ответственности никакой, а хоккеисту в любом 
случае нужно тратить силы", - говорил перед мини-турниром сборных 
дивизионов Кудашов, ассистентом которого по "безответственной" деятельности 
стал телекомментатор Дмитрий Федоров.  
КХЛ не первый год ставит в пару профессионалов и тех, кто освещает их 
деятельность в телеэфире. Так наставнику дивизиона Тарасова, Игорю Никитину 
из ЦСКА, содействовал телеэксперт Леонид Вайсфельд, помощником Дмитрия 
Квартальнова ("Ак Барс") в дивизионе Харламова стал комментатор Денис 
Казанский, а у Боба Хартли ("Авангард") в сборной дивизиона Чернышева - Олег 
Мосалев.  
Не секрет, что Квартальнов тренер жесткий и даже на таком мероприятии, как 
матч звезд, он не изменил себе - взял тайм-аут, когда его сборная Харламова 
уступала, нарисовал, кому куда бежать, и для убедительности... откусил кусок 
планшетки. "Идею со съедобной планшеткой придумали мои друзья из "Ак 
Барса", - рассказывал затем Денис Казанский. - Игроки о ней не знали и, когда 
увидели, что Квартальнов ест ее, естественно, обалдели".  
Шок, видимо, не отпускал хоккеистов до последнего - сборная харламовцев в 
итоге стала худшей в мини-турнире, хотя победила в мастер-шоу, которое 
традиционно предшествует основному турниру. В этом году оно запомнится 
костюмированно-театральным. Защитник "Сибири" Юрки Йокипакка, 
одержавший победу в конкурсе на силу броска (164,15 км/ч), взялся еще и 
пробивать буллит в костюме елки-палки (так его называют в команде). Данис 
Зарипов из "Ак Барса" выбрал образ Капитана Татарстана, а сильнее всех 

https://allhockey.ru/news/show/376383-2_j_suhar_Rejdeborna_v_KHL_pomog_Ak_Barsu_v_Moskve_pobedit_Dinamo
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-ak-bars-pobedil-dinamo-v-moskve-match-proshel-s-narusheniyem-reglamenta
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1142828_Ak_Bars_v_gostah_pereigral_moskovskoje_Dinamo
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142828_Ak_Bars_v_gostah_pereigral_moskovskoje_Dinamo


 

 

изумил капитан "Барыса" Даррен Диц. Канадец не просто вышел на буллит в 
образе Александра Пушкина - бакенбарды, цилиндр, фрак, разве что вместо 
трости клюшка, - так еще и прочел "Зимнее утро", прежде чем отправиться на 
рандеву с вратарем. "Пушкин, насколько я понимаю, прямая ассоциация с 
Россией, - объяснял затем Диц. - Я где-то часов 10 - 12 учил стихотворение: 
"Мороз и солнце; день чудесный...". Мне это было интересно. Хотя, если честно, 
до того как приехать в КХЛ, я ни разу не слышал об этом поэте".  
Не обошлось и без благородных поступков. Вратарь ЦСКА и сборной дивизиона 
Тарасова Илья Сорокин накануне ходил в детскую больницу, пациенты которой 
разрисовали его экипировку. В ней он выступил на мастер-шоу, а после выставил 
на аукцион - все собранные деньги будут направлены 18-летнему коллеге 
Сорокина голкиперу команды "Снежные барсы" (фарм-клуб "Барыса") Вилену 
Прокофьеву, у которого диагностирована злокачественная опухоль.  
В финальном матче, где сошлись главные тренеры СКА и ЦСКА, дело дошло до 
буллитов, и Алексей Кудашов в этот раз победил со счетом 7:6, а его ассистент 
Федоров на радостях тут же побрился наголо и пробежал с голым торсом круг по 
стадиону. Владимир Ткачев набрал в этой игре 2 (1+1) очка, но свой буллит 
смазал.  
Уже решено, что Неделя звезд КХЛ-2021 пройдет в Риге. Среди кандидатов на 
получение имиджевого мероприятия в очередной раз был и Петербург, но вновь 
оказался не у дел. Видимо, ждут 2023 года, когда в северной столице планируют 
открыть обновленный СКК. К тому времени, может быть, дойдет и до проведения 
матчей между командами КХЛ и НХЛ, о которых много лет мечтают болельщики. 
Пока же, как рассказал президент КХЛ Дмитрий Чернышенко, не получается: "Все 
упирается в календари. То, что удобно нам, - неудобно им, и наоборот. 
Совместно с телеканалом NBC мы пытались продумать схему проведения таких 
матчей, но не смогли найти подходящие даты".  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/u-khokkeistov-den-chudesnyy-kak-proshel-12-y-
zvezdnyy-uik-end-kkhl-v-moskve/ 

К заголовкам сообщений 

Матч звезд КХЛ-2020 получился провальным. Нельзя проводить такие 
шоу в Москве (Sports.ru/tribuna, Москва, 21 января 2020) 
Каждый год мы наблюдаем одну и ту же картину: все люто критикуют Матч звезд 
КХЛ, а потом он получается довольно неплохим. Но с одной существенной 
поправкой - если его проводят не в Москве. Предыдущий звездный уикенд в 
столице проводился в 2016-м и стал последним, когда он проводился в формате 
"Запад" против "Востока". 
Тогда команды откровенно валяли дурака: лениво катались на любительских 
скоростях, не придумывали почти ничего интересного, но при этом забили какое-
то астрономическое количество голов - 51. Все это выглядело крайне пресно и 
натянуто. Мастер-шоу, в рамках которого Линус Умарк исполнил буллит горящей 
клюшкой, получилось куда более бодрым. На нем, в принципе, можно было 
закончить, потому что с самого матча народ начал уходить довольно быстро. Тот 
уикенд спасли маскоты, которые творили разную веселую дичь и хоть как-то 
развлекали болельщиков. 
Потом МВЗ переформатировали, придумав "Неделю звезд" и позаимствовав 
формат борьбы дивизионов у НХЛ. В Уфе, Астане и Казани все это выглядело 
довольно бодро, хотя мелких косяков хватало. Но сейчас Матч звезд КХЛ опять 
привезли в Москву, и все вновь получилось довольно тухло. 

https://spbvedomosti.ru/news/sport/u-khokkeistov-den-chudesnyy-kak-proshel-12-y-zvezdnyy-uik-end-kkhl-v-moskve/
https://spbvedomosti.ru/news/sport/u-khokkeistov-den-chudesnyy-kak-proshel-12-y-zvezdnyy-uik-end-kkhl-v-moskve/


 

 

Кажется, столица опять прикончила формат звездного уикенда. После окончания 
вчерашнего матча президент КХЛ Дмитрий Чернышенко признал, что идею МВЗ 
нужно освежить. На деле же, нынешний формат можно было эксплуатировать 
еще несколько лет с косметическими доработками, просто не нужно привозить 
это шоу в Москву. 
В столице полно развлечений, и спорт среди них далеко не на первом месте. 
Местная публика довольно специфическая, ее трудно удивить, расшевелить и 
заставить сопереживать происходящему. В Москве играют три команды КХЛ, но 
едва ли здесь сходят с ума по хоккею. 
Поэтому, что на мастер-шоу, что во время битв дивизионов трибуны "ВТБ-Арены" 
были абсолютно индифферентными. Реально кайфовали только небольших 
фанатские группы из регионов, которые приехали притопить за своих. Но все они 
сидели в разных секторах огромного дворца и не могли создавать атмосферу. 
В Уфе и Казани мы видели, как хоккеисты кайфуют от коннекта с болельщиками, 
которые забивали до отказа сравнительно небольшие местные дворцы. Им 
хотелось зажигать, креативить и творить реально запоминающиеся вещи. Да что 
говорить, монументальный Зинэтула Билялетдинов надел коньки и исполнил 
буллит под рев трибун. В своем недавнем интервью он признался, что это один 
из самых запоминающихся моментов в его карьере. Это к вопросу о том, что МВЗ 
вообще никому не нужны - в первую очередь, хоккеистам и тренерам. 
В Москве же публика на трибунах вообще не выкупала, что происходит на 
площадке. Никто не понял, что ворота дивизиона Чернышева в матче за третье 
место защищал полевой игрок - Линус Умарк, а Юха Метсола в это время бегал 
в поле во вратарских коньках и забивал голы. Это же просто шикарный 
перфоманс, и он вызвал бы шквал оваций в условном Челябинске. 
По содержанию московский МВЗ-2020 получился очень даже неплохим. Да, было 
много сюжетных провисаний, неприятных пауз, которые почему-то совсем никак 
не заполнялись, но если взять и посчитать хорошие моменты, то они, 
безусловно, перевешивают. Тут и крутые предстартовые шоу с кучей света, 
проекций, лазеров и инновационной работы с кубом, и драники Вячеслава 
Грецкого, и Даррен Диц, читающий стихи Пушкина, и укус планшетки Дмитрием 
Квартальновым, который поверг в шок Дениса Казанского, и еще куча-куча всего. 
Это нужно было чуть более тщательно упаковать и преподнести благодарной 
публике. Увы, в Москве такой нет. Поэтому, еще раз повторяем: не нужно сюда 
привозить такие матчи. МВЗ - очень специфическая тусовка для хоккейных гиков, 
которые глубоко погружены в хоккейные реалии и могут оценить уровень 
самоиронии игроков и тренеров. Для людей, которые не смотрят хоккей, многие 
вещи на таких уикендах могут показаться неловкими кривляниями. 
В общем, звездный уикенд КХЛ - сугубо нишевый продукт и презентовать его 
надо в по-настоящему хоккейных городах, где народ будет сходить с ума от 
счастья, когда увидит, как Умарк выигрывает серию буллитов во вратарской 
экипировке. И еще надо что-то делать с динамикой. Высидеть четыре часа на 
трибунах можно, только если на льду постоянно творится какой-то экшн. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/stavkatv/2703501.html 

К заголовкам сообщений 

Матч звезд дал старт большим переменам в КХЛ (Московский Комсомолец 
(mk.ru), Москва, 21 января 2020) 
У шоу будет новый формат, а у лиги - новый президент 
Сборная дивизиона Боброва стала победителем Матча звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ), в финале обыграв команду дивизиона Тарасова. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/stavkatv/2703501.html


 

 

Мероприятие впервые прошло на льду "ВТБ-Арены" в Москве в присутствии 9650 
зрителей.  
Матч звезд КХЛ завершал программу Недели звезд хоккея, в рамках которой 
состоялась игра за Кубок вызова Молодежной хоккейной лиги (МХЛ), а также 
Матч звезд Женской хоккейной лиги (КХЛ). Сборная дивизиона Харламова в 
качестве победителя субботнего мастер-шоу получила право выбора соперника 
по полуфиналу, решив сыграть с командой дивизиона Тарасова. 
Первым финалистом стала команда дивизиона Боброва, благодаря трем голам 
игрока Молодежной хоккейной лиги Германа Шапорева одержавшая победу со 
счетом 7:4 над дивизионом Чернышева. Что касается второго полуфинала, то 
команда дивизиона Харламова решила, что субботнее шоу должно 
продолжаться. Сначала на вбрасывание в своей зоне встал вратарь Якуб Коварж 
- акция обернулась шайбой в пустые ворота. Затем буллит в ворота команды 
дивизиона Харламова вышел исполнять вратарь Андрей Тихомиров, свою 
попытку не реализовавший. В итоге - зрелищные 8:6 в пользу "тарасовцев". 
Не обошлось и без сюрприза. Перед началом конкурса "Хоккейный биатлон 
Mastercard" внезапно для всех зрителей на одной из трибун появились дирижер 
и духовой оркестр, и они исполнили "соник" - фирменную мелодию компании. Это 
было настолько неожиданно, что весь стадион на несколько мгновений затих, 
слушая живую музыку, а затем взорвался овацией. 
В финале победу по буллитам одержала команда дивизиона Боброва со счетом 
7:6. Основное время встречи завершилось вничью, победный буллит на счету 
Лехтонена. 
По итогам всезвездного уик-энда тогда еще президент КХЛ Дмитрий Чернышенко 
(спустя двое суток он станет вице-премьером правительства) отметил, что в 
следующем сезоне формат шоу претерпит изменения. 
"Это может быть мини-турнир в формате сборных из игроков, выступающих в 
КХЛ. Раньше был такой формат, когда российские сборные выступали против 
легионеров. Я согласен, что настало время сделать матч звезд еще более 
интересным ", - подчеркнул Чернышенко. 
И это несмотря на то, что, по его словам, проведение Матча звезд в Москве стало 
финансово выгодным для КХЛ. За несколько дней шоу посетили порядка 28 тыс. 
зрителей, а права на трансляции события приобрели 26 стран.  

https://www.mk.ru/sport/2020/01/21/match-zvezd-dal-start-bolshim-peremenam-v-
kkhl.html 

К заголовкам сообщений 

Матч Звезд 2020. Все были на Динамо (Sports.ru/tribuna, Москва, 21 января 
2020) 
А как оно могло пройти? Замечательно. 
Этой ярмарки краски, разноцветные пляски, Деревянные качели, расписные 
карусели. Звуки шарманки, гаданье цыганки, Медовый пряник, да воздушный 
шарик. 
(с) 
Именно, когда собирается все лучшее от КХЛ в одном месте и в одно время, 
затягивая в круговорот свои бросковых попыток и соревнований в различных 
конкурсах, что потом венчает логичный поединок между Дивизионами 
Харламова, Тарасова, Чернышова и Боброва. Они шутят, они не так часто видят 
друг друга. Есть время и зрителям, заполнившим "Динамо-Арену" себя явить, и 
шутками побаловаться, и драниками белорусскими подкармливать, что 
совершенно неожиданно продемонстрировал нашенский белорусский Грецкий, 
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накормив спартаковского Гуду (Юлиуса Гудачека) от души домашними 
кулинарными изысками. 
В этой недельной звездности от КХЛ было много, связанного с едой и питьем. 
Игра на катке ГУМ между командой шоу-бизнеса и сборной Женской Хоккейной 
Лигой также сопровождалась чаями, кофиями и глинтвейном. Вкусно же! А там, 
где есть праздник, так должно быть желудку хорошо. Коли журналист сыт, то и 
хоккеисту легче. 
Нынешний формат Матча Звезд не отличался оригинальностью конкурсов или 
каких-то невероятных пируэтов с шайбой. Но, было душевно, тепло и очень 
приятно, потому что атмосферно. А что еще нужно собравшейся толпе фанатов, 
приехавших из разных уголков не только России, но и всех представителей КХЛ. 
Вот финны во всю ликуют и узнают на льду своих парней из Йокерита и других 
команд, а вот казахи, очень шумной толпой, слаженно поддерживают своих 
"барысовских" котят. Котел радости. 
Mastercard - официальный партнер и официальная платежная система 
Континентальной хоккейной лиги - подарила гостям и игрокам Недели Звезд 
Хоккея бесценные моменты и впечатления. Принять участие в конкурсах и 
активациях Mastercard могли все болельщики Мастер-Шоу и Матча Звезд, 
прошедших 18 и 19 января в Москве. За лидерство в "Бесценном квесте" и звание 
"Бесценного болельщика" боролись более 3 500 человек. Главной наградой 
вместе со званием "Бесценного болельщика" стал специальный приз - 
Бесценный Трофей Mastercard и КХЛ, символизирующий единение игроков и 
поклонников хоккея. 
Бесценный Трофей на Матче Звезд получила Елена Никитина. Она придумала 
лучший плакат поддержки игроку своего любимого клуба - капитану Дивизиона 
Тарасова Кириллу Капризову. Он же стал и Лучшим Хоккеистом Матча Звезд, за 
которого в течение двух дней проголосовало большинство болельщиков. 
Вручение Бесценного Трофея прошло в торжественной обстановке - на лед были 
были приглашены оба победителя, и они разделили трофей, состоящий из двух 
частей. 
"Я решила сочинить стихотворение в поддержку любимого хоккеиста: "Кирилл 
Капризов без каприз. Придем к победе - будет приз". Выйти на лед с игроком - 
бесценно. Каждого болельщика в такой момент переполняют эмоции", - 
поделилась впечатлениями Елена.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeyolldschool/2703973.html 

К заголовкам сообщений 

Незаметные герои. С благодарностью волонтерам ФОНБЕТ Матча Звезд 
КХЛ (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 21 января 2020) 
На любом крупном мероприятии не обойтись без помощи волонтеров. И вряд ли 
будет преувеличением, если назвать их работу незаменимой. ФОНБЕТ Матч 
Звезд КХЛ - не исключение.  
В работе всех функциональных направлений организаторам помогали 85 
волонтеров - студенты столичных вузов. Совместно они отработали 216 смен. 
Среди помощников есть и те, кто уже не впервые работает с хоккейными 
звездами: для одного волонтера ФОНБЕТ Неделя Звезд уже третья, а один 
отработал все звездные недели (в Уфе, Астане, Казани и Москве).  
По традиции после окончания мероприятия Лига поблагодарила волонтеров, 
собрав их всех в центральном круге арены. Со словами признательности за 
отличную работу перед ребятами выступил вице-президент по хоккейным 
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операциям КХЛ Георгий Кобылянский, а затем некоторые из волонтеров 
поделились эмоциями от хоккейного праздника.  
Валерий Малоземов:  
- Спасибо большое КХЛ за доверие. Все прошло отлично, мне очень 
понравилось. Надеюсь, также по вкусу Матч Звезд пришелся и болельщикам. Я 
видел много радостных счастливых и улыбающихся людей на трибунах. Я 
координировал работу волонтеров на Неделе Звезд Хоккея, нам сказали, что мы 
очень хорошо справились со своей задачей. Я очень горд собой и нашими 
ребятами.  
Алина Потулова:  
- Впечатления и эмоции просто невероятные. Работать на Матче Звезд - 
бесценный опыт, мы видели шоу со всех сторон, поняли, сколько усилий 
приложили организаторы для того, чтобы болельщики были счастливы. Мы 
занимались протоколом, гостями, занимались навигацией. Пообщались с 
огромным количеством людей.  
Валерия Носовская:  
- Я уже третий год работаю на Неделе Звезд Хоккея, каждый раз была 
волонтером в пресс-центре. Работаю с журналистами, решаю их проблемы, 
помогаю с вопросами. За три года успела со многими познакомиться, многие и 
меня узнают. Что в Астане, что в Казани, что в Москве все очень понравилось. Я 
ни разу не пожалела, что прилетела сюда из Сочи.  

https://www.khl.ru/news/2020/01/21/464918.html 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" проигнорировал Матч Звезд. Клуб не только плохо 
играет в хоккей, но и слабо работает в медиа (Gorobzor.ru, Уфа, 21 января 
2020) 
От полного провала Уфу спасли своей идеей Умарк и Метсола. Но проблема 
медийной активности началась задолго до звездного уикенда. 
МАТЧ ЗВЕЗД ТЕРЯЕТ ИНТЕРЕС ПУБЛИКИ, НО ЭТО НЕ ПОВОД ЕГО 
ИГНОРИРОВАТЬ 
Матч Звезд КХЛ с каждым годом становится менее интересным. Конкурсы в 
мастер-шоу изживают себя, игра команд напоминает ветеранскую встречу. В 
Москве за два дня не смогли собрать больше десяти тысяч зрителей, не было 
аншлага и большого интереса. Звездный уикенд становится скучным и в лиге не 
боятся это признавать. Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко сказал, что мастер-
шоу и сам матч будут менять и это правильно. Новая встряска пойдет на пользу, 
возможно, оживит интерес к Матчу Звезд, как два-три года назад. Организаторы 
не угадали с местом проведения, Москва - не хоккейный город, в регионах бы 
стадион запомнился. Вспомните звездный уикенд в Уфе или Казани. 
Тем не менее, проблески в мероприятии все-таки есть. Данис Зарипов в мастер-
шоу надел на себя флаг Татарстана, взял в руки учпочмак и давал напутствия 
партнерам. Все буллиты пробивались под песню "Туган як", казалось, что Матч 
Звезд на время вновь вернулся в Казань. 
Были и другие фишки, например, Даррен Диц нарядился в костюм Александра 
Пушкина, прочитал стих и удивил многих. Идею придумал человек из пресс-
службы "Барыса", сам взял костюм, переделал стих и все готово. Все креативно, 
просто и интересно. Юрки Йокипакка нарядился в елку, в мастер-шоу было много 
интересных подготовленных вещей. 
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Но удивил "Салават Юлаев". В первый день хоккеисты из Уфы не сделали ничего 
интересного. В день игры Ник Бэйлен и Юха Метсола договорились во время 
буллита сыграть в "камень, ножницы, бумага" и на это все. 
Уфа поступила странно и не отправила в Москву ни одного человека из пресс-
службы и отдела маркетинга. Именно они должны придумывать и готовить 
сюрпризы, которые удивляют и радуют болельщиков. В Уфе забили на главное 
шоу КХЛ, не стали заморачиваться и просто проигнорировали мероприятие. 
МИНИМАЛЬНАЯ АКТИВНОСТЬ В СОЦСЕТЯХ 
В плане пиара и раскачки соцсетей Матч Звезд - идеальное событие. Фото и 
видео становятся вирусными разлетаются везде, попадают даже за океан и весь 
хоккейный мир видит, что происходит на звездном уикенде и кто что придумал. 
Да, может быть, зрительский интерес становится меньше, рейтинги на ТВ не 
растут, но в соцсетях пользователям нравится контент с таких мероприятий. 
Зайди в инстаграм, твиттер клубов КХЛ и лиги, вы увидите большое количество 
просмотров, постоянные обсуждения и интересный контент. 
Повторим, что "Салават Юлаев" решил никого из сотрудников не отправлять в 
Москву. Если мы зайдем в инстаграм клуба, то мы увидим три публикации: две 
видеонарезки из трансляции и фото болельщиков. В твиттере есть только одна 
собственная публикация, та же нарезка, что и в инстаграме. Во "Вконтакте" клуб 
вообще проигнорировал событие, там нет ни одного поста. 
Для сравнения возьмем казанский "Ак Барс". Клуб максимально отработал 
событие. Огромная активность во всех соцсетях, количество лайков, просмотров 
и контента почти в два раза больше, чем у уфимского клуба. Казанцы мощно 
отработали Матч Звезд, показали, что они готовы стараться для своего 
болельщика и зрителя КХЛ. В Уфе на это, откровенно говоря, забили. Подумали, 
что и так сойдет, можно не работать на максимум и не выполнять свои прямые 
обязанности. 
"САЛАВАТ" ОТ ПОЛНОГО ПРОВАЛА СПАСЛИ УМАРК И МЕТСОЛА 
Почти все фишки Матча Звезд, конечно, придумали сотрудники клубов. Понятно, 
что Зарипов не думал неделями об идеи с учпочмаком, музыкой и татарским 
флагом. Дмитрий Квартальнов вряд ли предполагал, что можно съесть 
тренерский планшет, а капитану "Ак Барса" дадут красную карточку и он скажет 
знаменитую свою фразу про балет. Все это грамотная работа медиа служб 
Казани, которые на протяжении всего года держат высокую планку. В Уфе подход 
ко всему иной. "Салават" выглядит региональным бедным клубом, у которого нет 
денег на продвижение своего бренда и развития. 
Наша редакция обратилась в пресс-службу "Салавата Юлаева" с просьбой 
прокомментировать работу на матче звезд медийных служб клуба. Также мы 
попросили дать комментарий генерального директора уфимцев Александра 
Курносова. С момента просьбы прошло больше 15 часов, клуб не дал никаких 
комментариев. 
Медиа службы "Салавата" "хромают" с начала сезона. Контент у Уфы скучный, 
по сравнению с "Ак Барсом", "Авангардом", СКА и другими ведущими клубами 
КХЛ. Хотя настроение болельщиков, их увлеченность, популярность клуба 
складывается не только из побед, но и от работы креативных сотрудников. В 
"Салавате" все банально, по одной схеме: новость о матче, новость с 
результатом игры, комментарии игроков и картинка со статистикой. В ютубе нет 
своего нового уникального контента, клуб ничего не разрабатывает, а 
занимается рутинной работой. 
Трудно вспомнить что-то оригинальное от медиа служб команды. Нет проектов, 
интереса к развитию и стремления радовать, удивлять болельщиков. Пару лет 
назад Григорий Панин придумал классную идею, сыграть с обычными дворовыми 



 

 

мальчишками на коробке. Парни написали капитану в инстаграм, он откликнулся. 
Интересный формат, но и он скоро себя изживет без новинок. В этом году 
"Салават" вновь повторит традиционную игру во дворе с мальчишками. На этом 
проекты заканчиваются, глобальных идей и масштабных решений нет. Для 
такого большого клуба, как "Салават Юлаев", гранда КХЛ, такая работа медиа 
служб выглядит позором. 
Во втором игровом дне от полного провала Уфу спасли Юха Метсола и Линус 
Умарк. Они и раньше меняли амплуа, как раз во время матча на уличной коробке. 
Идея Умарка сработала, она была для зрителей других команд в новинку и 
многих зацепила. Умарк помог "Салавату" хоть как-то отличиться в звездном 
уикенде. 
"Салават" сейчас борется за попадание в плей-офф, не радуют болельщиков 
результаты. Матч Звезд был шансом перекрыть негативный фон на пару дней, 
перевести все в шутки и шоу. Но в Уфе не стали заморачиваться, отработали по 
минимуму в субботу и в воскресенье, все-таки для многих это выходной день. 
"УФА" РАБОТАЕТ ЭФФЕКТИВНЕЕ "САЛАВАТА" 
В Уфе есть стандартная отговорка от любой критики. Когда представителям 
клуба приводят пример "Ак Барса" или "Авангарда", они в один голос говорят, что 
у них нет такого бюджета. Да, финансовые возможности меньше, но не на много. 
Потратить на топ-контент можно большие деньги, он даст свои плоды. 
Посмотрите, на какой пик популярности выходит "Ак Барс ТВ", это уникальный 
проект и отлаженная система. Добавим, что никто из руководителей не платит из 
своего кармана, есть бюджет, его можно выделять на маркетинговые траты, в 
современном мире это важнейшая часть развития клуба. 
Недавно мы писали о том, что генеральный директор "Салавата Юлаева" помог 
выйти бренду клуба на новый уровень. Да, у руководителей есть проблемы с 
трансферами, клуб недавно раскритиковал президент КХЛ из-за ужасного 
выступления Уфы в Кубке Шпенглера, которое отразилось на репутации лиги. Но 
сейчас заслуги в развитии медийности клуба тоже вызывают вопросы. После 
праздника "Зурбайрам" больших успехов "Салават" не добивался. Конечно, 
генеральный директор не будет делать контент, продвигать идеи, это должна 
делать медийная команда. Но к ней масса вопросов по работоспособности. И 
руководитель должен следить за развитием бренда своей команды. 
Сейчас ситуация для "Салавата" выглядит плачевно. Футбольный клуб "Уфа" в 
медиа пространстве выглядит сильнее. У клуба есть пару проектов на ютубе, эта 
платформа живая и она развивается. Стабильные рубрики в соцсетях, какие-то 
идеи и разнообразный контент. "Уфа" не стоит на месте, пробует, ошибается и 
часто получают выгоду. Небольшая команда из пресс-службы, без отдела 
маркетинга работает сильнее хоккейного клуба, хотя количество людей, отделов 
и бюджета больше у "Салавата". У "Уфы" есть грамотное руководство, 
генеральный директор Шамиль Газизов постоянно цитируется в ведущих 
федеральных СМИ, он открыто говорит на любые тему, и журналисты могут ему 
звонить хоть днем, хоть ночью. Никто не избегает общения, медийности и не 
готовит ответы по 15 часов на один вопрос. Второй важный момент в развитии 
футбольного клуба - появление в попечительском совете Ростислава 
Мурзагулова. Он наводит порядок и видно, что пресс-служба, пиар-специалист с 
его появлением начинают работать на другом уровне. Мурзагулов - большой 
специалист в медиа сфере и по постепенному развитию "Уфы" виден 
профессиональный подход. Футбольный клуб сейчас работает лучше хоккейного 
и для "Салавата" с такими возможностями развития это провал. 

https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/37637-salavat-yulaev-proignoriroval-match-
zvezd-klub-ne-tolko-ploho-igraet-v-hokkey-no-i-slabo-rabotaet-v-media 

https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/37637-salavat-yulaev-proignoriroval-match-zvezd-klub-ne-tolko-ploho-igraet-v-hokkey-no-i-slabo-rabotaet-v-media
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/37637-salavat-yulaev-proignoriroval-match-zvezd-klub-ne-tolko-ploho-igraet-v-hokkey-no-i-slabo-rabotaet-v-media


 

 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

ЦСКА стал первым участником плей-офф, Рига примет следующий 
ФОНБЕТ Матч звезд, "Авангард" догнал "Ак Барс". Итоги недели КХЛ 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 января 2020) 
"Матч ТВ" рассказывает о том, что произошло в КХЛ на прошлой неделе.  
ЦСКА вышел в плей-офф 
Регулярный чемпионат КХЛ закончится более чем через месяц. При этом один 
клуб уже гарантировал себе место в плей-офф. Московский ЦСКА точно не 
опустится в Западной конференции ниже восьмой строчки. 
Армейцы мощно провели неделю, забросив за два матча 11 шайб. Сначала 
красно-синие крупно переиграли минское "Динамо" - 5:1. В 2020 году это самый 
популярный счет в играх с участием минчан. 12 января они так уступили 
"Спартаку", 16 января - "Витязю". 
Затем команда Игоря Никитина разгромила "Сочи" - 6:1. Результат несколько 
удивляет, если учесть, что "леопарды" еще борются за плей-офф. С другой 
стороны, единственную победу над ЦСКА сочинцы одержали около четырех лет 
назад. А первая очная встреча в новом году закончилась для южан еще хуже. 
Кроме того, "Сочи" проиграл главному конкуренту в овертайме и осложнил себе 
итоговую задачу. 
В свою очередь нижегородцы впервые с 2017 года справились с московским 
"Динамо". Теперь "Торпедо" оторвалось от "Сочи" на восемь очков. Отставание 
от идущего на седьмом месте "Витязя" - всего один балл. 
Подольский клуб пока что вынужден обходиться без Алексея Макеева и Евгения 
Артюхина. Оба были удалены в игре с "Йокеритом", по итогам которой хоккеисты 
получили дисквалификацию. Макеев отстранен на два матча, Артюхин - на 
четыре. 
Защитник "Салавата" Григорий Панин и форвард СКА Сергей Плотников тоже 
наказаны. Капитан уфимцев отстранен на четыре встречи. Плотников уже отбыл 
двухматчевую дисквалификацию. 
СКА без своего капитана одолел рижское "Динамо" и "Йокерит". Магнус 
Хелльберг и Владимир Ткачев стали лучшими игроками недели в своих амплуа. 
Кроме хоккеистов СКА отмечены защитник "Авангарда" Вячеслав Войнов и 
молодой вратарь "Северстали" Дмитрий Шугаев. 
"Авангард" сравнялся с "Ак Барсом" 
На Востоке вечером может смениться лидер. "Ак Барс" по-прежнему на первой 
строчке, но оттуда его способен сместить "Авангард". У команд по 68 очков. 
Сегодня "ястребы" сыграют с "Витязем", а казанцы схлестнутся с московским 
"Динамо". 
На прошлой неделе "Авангард" успешно слетал на Дальний Восток. Там команда 
Боба Хартли добилась максимума, а нападающий Денис Зернов забросил 
первую шайбу в текущем чемпионате. 
"Ак Барс" же не устоял в Пекине, пропустив от "Куньлуня" дважды за 30 секунд. 
Единственный гол казанцев забил Михаил Глухов, отличившийся во втором 
матче подряд. 
В Хабаровске Глухов стал автором, пожалуй, самой курьезной шайбы 2020 года. 
Вот такая "бабочка" залетела в ворота "Амура". 
Хабаровская команда остается в КХЛ единственной, еще не побеждавшей в 
новом году. "Амур" потерпел семь поражений кряду, заработав при этом три 
балла. Трижды "тигры" уступали в серии буллитов. 



 

 

Осечками "Амура" воспользовался "Трактор", поднявшийся с последней строчки 
Востока. В январе челябинцы пока что не проигрывали в основное время и 
набрали 10 очков из 12. Однако до зоны плей-офф уральцам далековато. 
Слабо провели неделю "Магнитка" и "Салават", на двоих не набрав ни одного 
очка. Вместе с тем нападающий Никита Сошников уверен, что уфимцы попадут 
в плей-офф. 
"Сибирь" упрочила свои позиции, совершив два камбэка в Китае. Сначала 
сибиряки отыгрались со счета 0:3 и победили 4:3. А на следующий день взяли 
еще два очка, уйдя с "-2". 
Следующий Матч звезд КХЛ пройдет в Риге 
Четырехдневная пауза в КХЛ была связана с ФОНБЕТ Матчем звезд КХЛ. 
Ежегодное шоу на этот раз прошло в Москве. В первый день хоккеисты 
участвовали в конкурсах, показывая домашние заготовки. Например, Даррен 
Дитц читал стихи в образе Пушкина. 
По итогам мастер-шоу дивизион Харламова оказался лучше всех. Но во второй 
день инициативу захватил дивизион Боброва. Ему в решающем матче принес 
победу Микко Лехтонен. 
Впрочем, заметнее остальных проявил себя Линус Умарк. Форвард "Салавата" 
неожиданно стал вратарем и даже сделал эффектный сэйв. 
Отметим, что лига определилась с местом проведения следующего звездного 
уик-энда. Через год ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ пройдет в Риге. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142583_CSKA_stal_pervym_uchastniko
m_plej_off_Riga_primet_sledujushhij_FONBeT_Match_zvezd_Avangard_dognal_Ak
_Bars_Itogi_nedeli_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Зарипов: "Ак Барс" стабилизирует игру после Матча звезд КХЛ (ТАСС, 
Москва, 21 января 2020) 
Казанский "Ак Барс" стабилизирует игру в чемпионате Континентальной 
хоккейной лиги после паузы на Матч звезд. Такое мнение ТАСС высказал 
капитан "Ак Барса" Данис Зарипов. 
Перед перерывом на Матч звезд "Ак Барс" проиграл три из четырех встреч. В 
последнем матче 16 января команда из Казани уступила "Куньлуню" со счетом 
1:3. Во вторник "Ак Барс" на выезде сыграет с московским "Динамо". 
"По ходу сезона у всех бывают непростые периоды. Думаю, что после Матча 
звезд "Ак Барс" стабилизирует свою игру. Эта пауза важна для того, чтобы 
хорошо подготовиться и подойти к заключительной части сезона и плей-офф. 
Надеюсь, она нам пойдет на пользу", - сказал Зарипов. 

https://tass.ru/sport/7567047 
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"У нас небольшой бюджет, мы должны играть друг за друга". Швед из 
самого бедного клуба КХЛ (Sport24.ru, Москва, 21 января 2020) 
Шведский защитник "Адмирала" - о битве за плей-офф, Умарке в роли вратаря, 
Лиге чемпионов и стереотипах о Швеции. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142583_CSKA_stal_pervym_uchastnikom_plej_off_Riga_primet_sledujushhij_FONBeT_Match_zvezd_Avangard_dognal_Ak_Bars_Itogi_nedeli_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142583_CSKA_stal_pervym_uchastnikom_plej_off_Riga_primet_sledujushhij_FONBeT_Match_zvezd_Avangard_dognal_Ak_Bars_Itogi_nedeli_KKhL
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https://www.sports.ru/hockey/1082530766.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1142632_Danis_Zaripov_Dumaju_posle_FONBeT_Matcha_zvezd_KKhL_Ak_Bars_stabilizirujet_svoju_igru
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142632_Danis_Zaripov_Dumaju_posle_FONBeT_Matcha_zvezd_KKhL_Ak_Bars_stabilizirujet_svoju_igru


 

 

О причинах взлета "Адмирала", звездной тусовке в Москве, магазинах IKEA и 
Грете Тунберг Sport24 поговорил со шведским защитником "моряков" Адамом 
Альмквистом.  
 - Как вам Матч Звезд? 
 - Здорово было встретить всех ребят и тренеров. Это было хороший опыт и было 
очень весело. 
 - Что скажете о своем участии в конкурсе на силу броска? Шайба летела со 
скоростью 133,91 км/ч. 
 - (смеется) Это не очень хороший результат, потому что в команде у меня не 
самый сильный бросок. Я надеялся избежать это конкурса, но мне сказали, что 
я бросаю. Это было решение тренеров. 
 - Говорят, бить рекорды сложно, потому что разминки почти нет, длинные паузы 
и тело затекает. 
 - Я согласен, но Матч Звезд это в первую очередь про хороший досуг, а не 
рекорды. Это хорошее мероприятие для игроков и болельщиков. 
 - Вы не считаете шоу слишком затянутым? Мероприятие длится около 3-4 часов 
каждый день, а трансляция еще больше. 
 - Возможно. Я не был на Матчах Звезд до этого, поэтому не знаю, как это 
устроено в Северной Америке. Но для меня было нормально. 
 - Ясно, что о тактике речи не было, но все же. О чем говорили перед турниром 
дивизионов? Все равно ведь хотели победить. 
 - О том, что это весело. Мы не очень много обсуждали хоккей. Но, конечно, 
проиграв первый матч, мы очень хотели выиграть второй. 
 - Линус Умарк всех удивил, встав в ворота. 
 - Я увидел, как он переодевается. Не думал, что он действительно это сделает, 
однако, получилось довольно неплохо. А Метсола забросил шайбу за нашу 
команду. Заранее об этом я не знал, это был сюрприз для всех. 
 - Насколько хорош Умарк как вратарь? 
 - Он был хорош. Сделал несколько важных сэйвов. 
 - Не сказать, что защитники ему сильно помогали... 
 - Возможно, мы бы могли помогать ему побольше, все же он не вратарь. Но он 
и так хорошо справлялся. 
- Вас нервирует этот резкий спад? 
 - Нет. Я так не думаю. Как я и говорил до этого, мы должны постепенно идти шаг 
за шагом. Просто выкладываться на полную и посмотрим, где мы окажемся. 
В плей-офф может случиться что угодно, однако, сперва нужно туда попасть. В 
этой лиге много хороших команд и все хотят одного, все хотят Кубок. В плей-офф 
всегда трудно, игра выходит на другой уровень. Но это лучшее время года, и я 
надеюсь, что мы сыграем. 
 - Что скажете об уровне КХЛ? 
 - Он очень высок, здесь много хороших команд. Это лучшая лига после НХЛ. 
Здорово, что появилась возможность тут сыграть. 
 - В России мало знают про чемпионат Швейцарии. Какие у вас остались 
воспоминания, кроме Кубка? Мы слышали, что там мало переездов, трудно 
дышать в среднегорье, много канадцев и "Давос" забирает чужих игроков на 
Кубок Шпенглера. 
 - Хорошее было время, у нас в "Берне" подобралась отличная команда. Они 
много лет входят в число лучших команд Швейцарии, они знают, как побеждать. 
Я приехал туда, чтобы показать свою лучшую игру и провести хороший сезон. У 
нас был трудный плей-офф, но мы должны были выиграть. Это было отличное 
время, всегда приятно побеждать. 



 

 

Я думаю, отличительная черта NLA - переезды. Если не ошибаюсь, самый 
долгий выезд у нас в "Берне" занимал два с половиной часа на автобусе. Если 
сравнивать с "Адмиралом", разница огромная. Швейцария - великолепная 
страна. Россия тоже очень хорошая. 
 - Еще мы не очень много знаем о Лиге Чемпионов. Как к этому турниру 
относились в ваших командах? Действительно ли важно было в ней победить 
или это был бонус к основному чемпионату? 
 - Я думаю, когда она только была создана, командам было не очень важно 
побеждать в ней. Но сейчас она стала больше и важнее. Каждый клуб хочет 
выиграть, неважно, из Швеции или Швейцарии. Там играют топовые команды, в 
ней интересно играть, можно посмотреть Европу и разные стили хоккея. Это был 
отличный опыт. 
 - Можете привести примеры разной манеры игры в разных странах? 
 - Шведский хоккей в последние пару лет сильно изменился. Стало больше 
прессинга, больше катания, давление в каждой ситуации. В Швейцарии и, 
возможно, КХЛ, команды больше используют "ловушки", играют, пожалуй, чуть 
умнее и тратят меньше энергии. В каждой лиге, в которой я играл, были 
небольшие отличительные черты. 
 - Вы бы хотели видеть КХЛ в Лиге Чемпионов? 
 - Согласятся ли на это в России, я не знаю, но, я думаю, это было бы хорошо. 
 - После нескольких лет в Европе вы снова приехали в КХЛ. Вы не боялись ехать 
в "Адмирал" после историй о лиге и клубе? 
 - Нет. Я не боялся. Я слышал, что до этого были проблемы, но я поговорил с 
агентом, узнал, как обстоят дела и пока все отлично. В этом сезоне не было 
никаких проблем. 
Владивосток, конечно, очень далеко от моего дома в Швеции, где у меня семья 
и двое детей, но с этим можно жить. 
 - Какие у вас были ожидания от команды, лиги, города? Оправдались ли они? 
 - У меня не было вообще никаких ожиданий. Я не так много знал о Владивостоке. 
Я немного играл в "Северстали", знал некоторых игроков. Знал, что здесь 
высокие стандарты и хотел играть в КХЛ. Рад, что появилась такая возможность. 
 - До подписания вы изучали, какие команды считаются сильными, какие игроки 
лучшие? 
 - Я знал, что ЦСКА топовая команда примерно... С какого года? 
 - Примерно с сезона 14/15. 
 - Я знал про СКА, это очень сильная организация. Здесь много больших команд, 
я их знаю. Я разговаривал со знакомыми до этого и потом, все равно видно, кто 
в числе лучших игроков. 
 - В России мы не очень хорошо представляем, как КХЛ освещают в Швеции или 
другой стране, поэтому толком не знаем, насколько легионеры разбираются в 
лиге. 
 - Все знают, что КХЛ вторая лучшая лига мира после НХЛ. И все знают о лучших 
российских игроках. Когда выпадает возможность сыграть за сборную, то ты 
должен сыграть с ними, поэтому знаешь, что здесь много хороших хоккеистов. 
Честно говоря, не знаю, показывают ли КХЛ в Швеции или Швейцарии, но, 
наверное, можно найти на каких-то каналах. Везде делают фокус на местном 
чемпионате. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-intervyu-zashchitnika-khk-admiral-
adama-almkvista---o-linuse-umarka-problemakh-admirala-matche-vsekh-zvezd-
stereotipakh-o-shvetsii 

К заголовкам сообщений 
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Янис Ворис: "Рад возможности выступать в КХЛ" (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 21 января 2020) 
Голкипер "Риги" Янис Ворис стал лучшим новичком КХЛ первой недели 2020 
года. Пресс-службе МХЛ хоккеист рассказал о дебюте в КХЛ, проблемах "Риги" и 
участии в МЧМ во втором дивизионе.  
- Вы провели уже семь матчей в КХЛ.  
 - Я дебютировал в матче против "Йокерита", в тот вечер моя детская мечта 
исполнилась, каждый бросок хотелось отбить! В следующем матче Александр 
Салак получил травму, мне пришлось выходить прямо по ходу игры. Но у меня 
уже был опыт, так что я спокойно вошел в игру. 
 Каждый матч в КХЛ пока очень сложный для меня. Самыми интересными, 
наверное, были встречи с "Йокеритом" и СКА. Но больше всего мне запомнилась 
игра против "Барыса", в которой я оформил свой первый "сухарь" на взрослом 
уровне и одержал первую победу. Секунды до "сухаря" не считал, просто 
концентрировался на каждом следующем броске, а после сирены забрал шайбу.  
- В рижском "Динамо" сейчас очень много молодежи. Например, вратарская 
бригада состоит из вратарей 19 и 20 лет.  
 - Команду в этом сезоне преследуют травмы - многие лидеры выбыли из строя, 
так что молодые игроки получают больше игрового времени. В этом есть свои 
плюсы: мы получаем опыт, развиваемся, чтобы в ближайшем будущем показать 
себя во всей красе. Если честно, не ожидал, что буду так много времени 
проводить в основной команде в этом сезоне. Но так сложилось, что играть 
должен я. Очень рад возможности выступать в КХЛ, хочется прогрессировать на 
этом уровне.  
- В начале января вас признали новичком недели в КХЛ.  
 - Об этом звании я вообще случайно узнал. Мама прочитала в интернете, 
позвонила, чтобы поздравить. Без нее я был бы не в курсе.  
- Вы начинали сезон в "Риге". После вашего перехода в команду КХЛ у 
молодежной команды начался спад.  
 - Не думаю, что дело во мне: Бруно Бруверис отличный вратарь, много выручает 
команду. Просто сейчас у команды очень тяжелый график: далекий выезд в 
Хабаровск и на Сахалин, потом матчи с лидером МХЛ "СКА-1946". Сейчас у нас 
основная задача - попасть в плей-офф, это одна большая мечта для всех нас, 
это главная задача на сезон. В начале сезона мы шли на первом месте, потому 
что очень здорово поработали летом, наиграли большинство, забрасывали 
много шайб. Сейчас команда немного "просела", кое-что перестало получаться, 
но это поправимо.  
- В КХЛ вы дебютировали после возвращения с молодежного чемпионата мира 
во втором дивизионе.  
 - Мы заняли второе место. В итоговой таблице мы уступили только сборной 
Австрии, которая в следующем году сыграет в элитном дивизионе в одной группе 
со сборной России. Не думаю, что от этой команды российским болельщикам 
стоит ждать сенсаций. Не могу сказать, что в этом году они были сильнее всех. 
Нам, например, немного не повезло в матче с ними. У них есть 2-3 хороших 
игрока, они строго играют в обороне. 
 На последний матч турнира мы выходили, зная, что Австрия победила. Мы 
понимали, что не будем первыми, но для многих игроков это был последний матч 
в молодежной сборной, хотелось попрощаться на победной ноте. Кроме того, 
борьба за второе место продолжалась. После той игры все поняли, что 
проделали хорошую работу. Я считаю, что мы были лучшими на этом МЧМ. 
Очень обидно, что отстали от победителя всего на 1 очко.  
- Вы были признаны лучшим вратарем турнира.  



 

 

 - Обиду от поражения это не скрасило. Все-таки задача была выиграть и попасть 
в элиту. Если бы этот приз прилагался к золотой медали, был бы счастлив, а так 
отнесся к нему абсолютно спокойно.  
- Атмосфера на матчах МЧМ во втором дивизионе отличается от того, что 
происходит на играх элитного дивизиона?  
 - Мы играли на стадионе, где в 2014 году проходил чемпионат мира, на котором 
победила сборная России. На каждую игру приходило очень много болельщиков, 
на наш матч со сборной Беларуси собралось восемь тысяч человек.  

https://mhl.khl.ru/news/1/967656/ 

К заголовкам сообщений 

Коварж - идеальный легионер. Выучил русский и остался в 
"Автомобилисте" не из-за денег (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 21 января 2020) 
После завершения карьеры он хочет продавать натуральные продукты.  
Одним из самых ярких перфомансов прошедшего в минувшие выходные Матча 
звезд КХЛ стало выступление канадского защитника "Барыса" Даррена Дица, 
который прочитал стих на мотив произведения Александра Пушкина "Зимнее 
утро" (Мороз и солнце; день чудесный!). Все удивлялись, как хорошо говорит на 
русском Диц, который провел в КХЛ всего два с половиной года. 
А лучше всех среди легионеров лиги русским языком владеет чешский вратарь 
"Автомобилиста" Якуб Коварж, который готов давать обстоятельные интервью 
на неродном языке. "Я вообще не учил язык специально. Просто общался с 
одноклубниками, тренерами, персоналом клуба, болельщиками. Хотел, чтобы 
меня лучше понимали - с английского, например, очень часто неправильно 
переводят", - рассказывает Коварж в раздевалке после звездного уикенда. 
На чешском многие слова звучат так же, как на русском, но при этом имеют 
другое значение. Например, чешское слово pozor означает "внимание", а stul - 
это "стол". Но Коварж признается, что это не доставило ему проблем: "Не хочется 
хвастаться, но у меня есть способность к языкам". В интервью "БИЗНЕС Online" 
Коварж также рассказал о том, чем хочет заняться в будущем и стал ли 
"Автомобилист" слабее за минувший год. 
"ХОТЕЛОСЬ БЫ УЗНАТЬ ДРУГУЮ ЖИЗНЬ, ПОМИМО ХОККЕЯ" 
На протяжении мастер-шоу вместе с Коваржем постоянно находился его 
четырехлетний сын Тобин. Но, в отличие от нападающего "Витязя" Александра 
Семина и защитника "Спартака" Якова Рылова, Коварж никак не задействовал 
ребенка в ледовых активностях. "Я рад уже тому, что он провел весь этот день 
со мной. Он вышел на лед, помахал болельщикам, они помахали ему. Вечером 
уже рассказывал всем, что стал звездой", - признается Якуб. 
Наметки у Коваржа уже есть: он начал готовиться к открытию собственного дела. 
"Мне нравится то, что связано с правильным питанием. Хочется, чтобы люди 
могли в любой момент купить натуральные овощи, фрукты, мясо. Зайдешь в 
магазин - томаты, огурцы, яблоки вообще не пахнут так, как они должны. Одна 
химия. Хотелось бы, чтобы наши дети кушали такие же вкусные яблоки, как и мы 
в детстве". 
"ДЕНЬГИ - ОЧЕНЬ ПЛОХАЯ МОТИВАЦИЯ ДЛЯ СПОРТСМЕНА" 
После завершения прошлого сезона у Коваржа было несколько выгодных 
предложений, но он решил остаться в "Автомобилисте", подписав новый 
контракт на два года. Как признавался ранее сам вратарь, он пошел на уступки 
клубу, хотя в другом мог получать больше. "Деньги - это не самое главное. Это 
очень плохая мотивация для спортсмена", - считает Коварж.  

https://mhl.khl.ru/news/1/967656/


 

 

Весной екатеринбургский клуб подписал контракт с легендарным форвардом 
Павлом Дацюком, остался в "Авто" и канадский нападающий Найджел Доус. 
Суммарно ветераны клуба получают 250 млн рублей в год, но Коварж все равно 
остался самым высокооплачиваемым вратарем КХЛ - по информации "Спорт-
экспресса", он зарабатывает 90 млн рублей в год. При этом весной, по нашей 
информации, в одном из клубов КХЛ Коваржу предлагали более выгодные 
условия. 
"Я один раз уже ушел из "Автомобилиста". Не потому, что я так хотел, а потому 
что надо было. Из-за этого много людей расстроилось, в том числе и я. Не 
хотелось снова этого допускать. Кто расстроился? Люди, с которыми я 
подружился в Екатеринбурге за три года, что играл, болельщики", - вспоминает 
вратарь об уходе в "Северсталь" перед сезоном 2016/17. Чех отыграл в 
Череповце один сезон, после чего вернулся в "Автомобилист". "Уже четыре года 
прошло, но до сих пор очень неприятные воспоминания. Не хотелось бы снова в 
них окунаться", - Коварж не хочет говорить о причинах ухода. 
Сейчас "Автомобилист" идет на четвертом месте на Востоке, но Коварж считает, 
что игра команды гораздо важнее того места, которое она займет в таблице 
регулярного чемпионата: "Лучше выйти в плей-офф с восьмого места и отличной 
игрой, чем с первого места, но с никакой игрой. Это я про нас в прошлом сезоне". 
Тогда екатеринбуржцы заняли первое место в Восточной конференции, но 
вылетели уже во втором раунде, проиграв серию "Салавату Юлаеву" (1 - 4). 
В межсезонье "Автомобилист" покинули Стефан да Коста и Франсис Паре, 
полноценной замены которым пока нет. Дацюк пропускает много игр из-за травм, 
а Брукс Мэйсек и Питер Холланд нестабильны. "На сто процентов мы стали 
слабее по составу, все это понимают. Поэтому нам нужно найти игру, которая 
будет подходить тому составу, который у нас есть", - признает Коварж. 
Сам Якуб - образец легионера в КХЛ. Он быстро выучил русский, чтобы его 
хорошо понимали в команде. Обычно иностранцы держатся обособленно, 
общаясь лишь с теми, кто говорит по-английский. Коварж остался в 
Екатеринбурге не из-за денег. Как он сам сказал в одном из интервью, главное 
разочарование в хоккее для него - то, что привычные партнеры меняют команду. 
Сам он уже этого не хочет.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/250630 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Минское "Динамо" часто проигрывает, но маркетологи топ! Полно крутых 
фишек для болельщиков (By.tribuna.com/tribuna, Минск, 21 января 2020) 
Иллюзионист с миллионом просмотров, юбилейный матч и исполнение мечт. 
В новогодние праздники "зубры" побеждали не так часто, как хотелось бы. Но 
традиционно представитель Беларуси в КХЛ радует посещаемостью. Матчи 
"Динамо" на "Минск-Арене" в среднем собирают около 11 тысяч зрителей. Выше 
посещаемость лишь у СКА, собравшем почти 62 тысячи зрителей в матче на 
"Крестовском". 
Возможно, на неплохую посещаемость "Динамо" вопреки результату, влияет 
активность динамовских маркетологов. Новогодние матчи "Динамо" на "Минск-
Арене" были наполнены разнообразными активностями для болельщиков. 
30 декабря перед матчем с рижским "Динамо" выступил лучший иллюзионист 
Беларуси Арсен Мелконян. Видео его выступлений собирают миллионы 

http://sport.business-gazeta.ru/article/250630
http://sport.business-gazeta.ru/news/250632


 

 

просмотров в YouTube. Выступление Мелконяна на "Минск-Арене" впечатлило 
публику. Вот почему на хоккей нужно приходить не к стартовому вбрасыванию. 
В детской зоне резвилась Коза, перед матчем выступала группа "Стары Ольса", 
взрослых развлекал народный ансамбль. 
Следующий матч (10-го января против "Витязя") был посвящен исполнению 
желаний. Главное пожелание выполнила команда, обыграв соперника из 
Подмосковья. А маркетологи исполнили локальные мечты болельщиков. 
Предыстория: на новогодних матчах "зубров" в фойе "Минск-Арены" работала 
"почта желаний". Любой желающий (разумеется, в акции активнее всех 
участвовали дети) мог попросить у "Динамо"-Мороза подарок. 
Многие постарались и оформили свое письмо очень красиво. 
Одно из самых амбициозных желаний было у незрячего парня из Молодечно 
Даниила Савени. Он попросил "Динамо"-Мороза о возможности спеть перед 
игрой. И его мечта осуществилась! Сначала парень исполнил песню Макса 
Коржа "Жить в кайф" на сцене в рамках предматчевого шоу. А затем - гимны 
России и Беларуси на льду. 
Символическое вбрасывание перед матчем произвел четырехлетний Даник 
Станкевич. Это было его мечтой, которой мальчик поделился с "Динамо"-
Морозом. Исполнено! 
Мечту ребенка помогла исполнить компания Sportlux, которая подарит ему 
полное обмундирование. А совсем скоро Матвей примет участие в тренировке 
ребят 2009 года рождения в школе БФСО "Динамо". 
Марина Бирюк постоянно ходит на домашние матчи "Динамо". Но хочет 
большего - съездить на ближайший Матч Звезд КХЛ в Москву. "Динамо"-Мороз 
нашел два билета - и на матче их вручил динамовец Вячеслав Грецкий, который 
едет на Матч Звезд от нашей команды! 
А вообще, писем были много. У "Динамо"-Мороза просили джерси, клюшки, 
шарфы с автографами, открытки, карточки и многое другое. Пожелания всех 
болельщиков, участвовавших в "Почте желаний", постарались выполнить. 
Многим подарки вручили прямо на пятничном матче. 
Болельщиков, которые мечтали побывать на тренировке "Динамо" и посетить 
раздевалку, исполнение желаний ждало в субботу. 
12 января в матче со "Спартаком" "зубры" отпраздновали десятилетний юбилей 
выступления на "Минск-Арене". Перед матчем болельщикам на видеокубе 
показали специально подготовленное видео с комментариями звезд прошлых 
сезонов и яркими моментами. 
В шоу "Хоккейный вечер", которое перед каждым матчем проводится для 
владельцев абонементов и транслируется на "Беларусь 5", обычно участвуют 
действующие игроки "Динамо". Но в выпуске перед юбилейным матчем в студию 
приехали Ярослав Чуприс и Андрей Михалев. Чуприс - автор первой шайбы 
"Динамо" в КХЛ и лучший бомбардир команды в стартовых двух сезонах в лиге. 
Андрей Михалев - один из самых видных белорусов в "Динамо" начала 2010-х. 
Легенды клуба вспомнили игру в "Динамо" и рассказали о самых 
запоминающихся моментах. 
После съемок Чуприс и Михалев провели автограф-сессию для болельщиков. 
Некоторые из них покупают абонемент на протяжении всех десяти лет на "Минск-
Арене" и прекрасно помнят и Чуприса, и Михалева. 
Перед игрой под своды "Минск-Арены" была поднята джерси Владимира 
Цыплакова. Теперь вымпел с 29-м номером и годами выступления за "Динамо" 
всегда будет напоминать о легенде белорусского хоккея. 



 

 

В церемонии приняли участие близкий друг Владимира Цыплакова Олег 
Антоненко, а также брат легенды Александр, который, к слову, совершил 
символическое вбрасывание. 
По случаю церемонии гимны перед матчем исполнил оркестр. 
Вернемся к юбилею. Динамовцы сыграли в форме со специальными нашивками 
к десятилетию выступления на "Минск-Арене". 
На матче присутствовали динамовцы, игравшие за "Динамо" на протяжении 
последних десяти лет. Под овации болельщиков им вручили памятные награды 
от клуба. Но наградили в этот вечер не только хоккеистов. На матч пригласили 
первый состав группы поддержки Ice Girls. 
Клуб отметил сотрудников "Минск-Арены", работающих на протяжении всех 
десяти лет существования спорткомплекса. 
И сотрудников "Динамо", которые непрерывно работают в клубе по крайней мере 
десять лет. 
Ближайшие матчи на "Минск-Арене" динамовцы проведут сегодня, 21 января, со 
"Спартаком" и 25 января с "Северсталью". Билеты покупайте в специальном 
разделе на сайте "Динамо".  

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/hockey/2703737.html 

К заголовкам сообщений 

У игрока КХЛ корни из Канады, Китая и Ирландии. Поговорили с ним о 
Коноре, жареных скорпионах и блюде Poutine (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 21 января 2020) 
Мама Брэндона Ипа китаянка, а папа - китаец с ирландскими корнями  
При этом форвард "Куньлуня" родился в небольшом канадском городе Мейпл 
Ридж, учился там в университете, играл в НХЛ 
- Рядом с вами Боб Хартли, и он тоже канадец (в ФОНБЕТ Матче Звезд КХЛ 2020 
Ип играл за сборную дивизиона Чернышева, которую возглавлял Хартли - прим.). 
Сможете коротко объяснить, почему Хартли - легенда?  
 - Он выиграл много игр, Кубок Стэнли, его уважают в хоккейном мире, он 
великолепный тренер и отлично влияет на коллектив, прекрасно доносит свои 
мысли. Был рад провести звездный уикенд в его команде. 
- Как вам его тренировки?  
 - Просто класс! Но, признаюсь, когда мы пропускали, я немного побаивался 
возвращаться на скамейку. 
 - Вы же играли за "Нэшвилл" примерно в то же время, когда Боб тренировал 
"Калгари". Сейчас есть какие-то флэшбеки?  
 - Нет, ничего такого. Просто было приятно играть с "Калгари", там хорошие 
болельщики. Вообще было хорошее время. 
 - Главное отличие канадцев от русских?  
 - Не знаю, но тех и тех я люблю! 
 - А вы пробовали национальное квебекское блюдо Poutine?  
 - О, да! Poutine мне очень нравится! Это картошка фри, посыпанная сыром и 
подливкой. И это реально очень вкусно! 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142450_U_igroka_KKhL_korni_iz_Kanad
y_Kitaja_i_Irlandii_Pogovorili_s_nim_o_Konore_zharenyh_skorpionah_i_blude_Pouti
ne 

К заголовкам сообщений 

"В КХЛ уже нет явных лидеров" (Известия, Москва, 22 января 2020) 

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/hockey/2703737.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142450_U_igroka_KKhL_korni_iz_Kanady_Kitaja_i_Irlandii_Pogovorili_s_nim_o_Konore_zharenyh_skorpionah_i_blude_Poutine
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142450_U_igroka_KKhL_korni_iz_Kanady_Kitaja_i_Irlandii_Pogovorili_s_nim_o_Konore_zharenyh_skorpionah_i_blude_Poutine
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142450_U_igroka_KKhL_korni_iz_Kanady_Kitaja_i_Irlandii_Pogovorili_s_nim_o_Konore_zharenyh_skorpionah_i_blude_Poutine


 

 

Защитник хоккейного "Авангарда" Вячеслав Войнов - о конкуренции в лиге, 
восстановлении после травмы и мечте о Тройном золотом клубе 
На прошедшем в выходные в Москве Матче звезд КХЛ одним из самых статусных 
игроков был защитник "Авангарда" Вячеслав Войнов. Двукратный обладатель 
Кубка Стэнли (2012, 2014) в составе "Лос-Анджелес Кингз" и олимпийский 
чемпион 2018 года перешел в омский клуб, восстановившись после травмы, 
беспокоившей его не один сезон. 
Какие впечатления от прошедшего Матча звезд КХЛ? 
Очень положительные эмоции. Мероприятие было организовано отлично. Мы 
хорошо провели эти два дня и старались порадовать зрителей. Надеюсь, у нас 
это получилось. 
Вы уже участвовали в Матче звезд КХЛ в Уфе в 2017 году. Что-то изменилось в 
мероприятии? 
Сложно сравнивать. Мастер-шоу другое, город другой. Но организация была на 
высоком уровне - что в Уфе, что сейчас в Москве. Все для болельщиков. 
Надеюсь, им это нравится.  
Многие критиковали решение отдать Матч звезд-2020 Москве, где и так проходит 
много спортивных и развлекательных мероприятий... 
Не знаю, в Москве или нет он должен был пройти, но мне понравилось. Каждый 
год придумываются новые конкурсы и новые вызовы. Лично мне это было 
интересно. 
Как оцените выступление "Авангарда" и свое личное в этом сезоне? 
На твердую четверку. Есть куда стремиться. Есть над чем работать. Сезон еще 
не закончился. Самое интересное впереди. 
Можете рассказать, как "Авангард" сумел пережить жесточайшую эпидемию 
травм с минимальными очковыми потерями и продолжает бороться за лидерство 
на Востоке? 
Даже не знаю, как это объяснить. Мы просто выполняем тренерскую установку и 
стараемся заменить выбывших игроков. 
Перед нынешним чемпионатом вы пропустили целый сезон из-за травмы. 
Насколько быстро привыкли к игре на уровне КХЛ? 
Буквально со второго матча. Я готовился весь год, держал себя в форме. Знал, 
к чему готовлюсь и что меня ожидает. В тот год, когда не играл, нашел тренера, 
который понял мою проблему и поддерживал меня в хорошем физическом 
состоянии на протяжении всего времени. 
Та травма уже окончательно залечена? Ее последствия больше не беспокоят? 
Я полностью здоров, и ничего меня не беспокоит. 
Уровень КХЛ и соперников сильно изменился за год вашего отсутствия? 
Не могу сказать про игроков. Знаю, что практически все команды выравниваются. 
Нет уже таких явных лидеров. Поменялась очковая система (с сезона-2018/19 за 
любую победу дается два очка, раньше команды получали три балла за выигрыш 
в основное время и два - за успех в овертайме и серии буллитов. - "Известия"), в 
таблице все идут плотно, друг за другом. Стоит проиграть два матча, и сразу 
теряешь три-четыре позиции. Я думаю, это интересно. 
Имеете в виду Восточную конференцию? 
Нет, я про всю лигу. 
Удалось посмотреть недавний молодежный чемпионат мира в Чехии? Можете 
выделить кого-то из своих коллег по амплуа среди россиян или иностранцев? 
Из иностранных игроков не могу никого выделить - следил только за нашими 
ребятами. Но кого-то конкретно отмечать я бы не стал. Порадовало, что наша 
сборная играла в командный хоккей. Было видно: коллектив ставит перед собой 



 

 

серьезные цели. И у него есть сильный тренер, который дает правильные 
наставления. Ребята выполняли их с огромным желанием и горящими глазами. 
Держите в голове то, что вам осталось завоевать один трофей до попадания в 
Тройной золотой клуб? Есть цель решить этот вопрос на ближайшем чемпионате 
мира? 
В голове такая цель, конечно, присутствует. Но не скажу, что я о ней прямо 
каждый день думаю. Если появится шанс, буду стараться исполнить эту мечту. 

https://iz.ru/966710/aleksei-fomin/v-kkhl-uzhe-net-iavnykh-liderov  

К заголовкам сообщений 

"Армейские" круги ада для молодых (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 
января 2020) 
За последние несколько лет в основе ЦСКА из молодежи закрепились Александр 
Романов и Павел Карнаухов. Но это исключение из правил. 
На прошедшем молодежном чемпионате мира три человека в составе нашей 
сборной представляли систему ЦСКА. Это Александр Романов, Максим Соркин 
и Никита Ртищев. Если с будущим Александра все более-менее понятно (с 
большой долей вероятности в межсезонье он уедет в "Монреаль"), то 
перспективы Соркина и Ртищева вызывают куда большие вопросы. Давайте 
разбираться в том, почему это так. 
У ЦСКА и СКА примерно схожая ситуация в плане воспитания молодых игроков. 
Есть куча ребят в клубной системе, есть команды в МХЛ и ВХЛ, выхлоп от 
которых либо нулевой, как это происходит у питерцев, либо, как в случае с 
московскими "армейцами" из Москвы, небольшой. Молодому парню, который 
только приходит в "Красную Армию", будет очень сложно пробиться в первую 
команду. Для этого ему нужно показать себя лучше, чем это сделают остальные 
тридцать с лишним его партнеров по "молодежке", а затем повторить это в 
"Звезде". И только тогда, может быть, на него обратят внимание. И то, не факт.  
Ртищев и Соркин - новая надежда ЦСКА 
Этим парням отчасти повезло. Своей работой и отношением к делу они 
заслужили сначала попадание в фарм-клуб, а затем возможность сыграть за 
основную команду и поездку на молодежный чемпионат мира. Никита раскрылся 
немного раньше, чем Максим. Ему еще в прошлом году дали возможность 
поиграть на уровне КХЛ. Тогда он сыграл 16 матчей (из них три - в плей-офф), в 
которых забросил одну шайбу. Естественно, выше четвертого звена он 
практически не поднимался, но, как говорится, спасибо и на том. В текущем 
регулярном чемпионате Игорь Никитин реже задействует нападающего. Сейчас 
в его активе всего пять матчей, три из которых состоялись в то время, когда у нас 
больше всего обращают внимание на молодежь - после МЧМ. Игровое время 
Никиты выросло до семи минут в среднем, но о каком-то серьезном доверии со 
стороны тренерского штаба говорить пока не приходится.  
Соркин же появился в основе ЦСКА только в этом году. Дела его идут немного 
успешнее, чем у Никиты. В девяти сыгранных встречах форвард отдал две 
результативные передачи. Пару раз его даже поставили в одно звено со 
Ртищевым. А в недавней встрече с "Куньлунем" он получил рекордные для себя 
четырнадцать с половиной минут на льду. Впрочем, ни Максим, ни Никита в той 
игре, где их задействовали в одном сочетании, не смогли помочь своей команде 
результативными действиями. 
Воспитанникам ЦСКА поможет драфт 
Остальным же ребятам при существующей системе и конкуренции остается 
только, в лучшем случае, подняться на несколько матчей в основу и вернуться 
потом в "Звезду". Многие же застревают еще на уровне МХЛ. Почему так 

https://iz.ru/966710/aleksei-fomin/v-kkhl-uzhe-net-iavnykh-liderov


 

 

происходит? Потому что наверху практически все места заняты, а количество 
желающих занять свое место под солнцем слишком велико. Ни в коем случае не 
призываем ЦСКА каким-то образом сокращать свою систему и избавляться от 
"Звезды". Помочь "армейским" ребятам могло бы повторное введение драфта с 
возможностью защиты трех своих игроков в КХЛ. Конечно, руководителям клуба 
эта идея не понравится. Наверняка, начнутся разговоры о том, что школа, якобы, 
при таких условиях будет работать зря и воспитывать игроков для других клубов. 
Но в ситуации, когда за последние три года лишь один ее воспитанник (Романов, 
напомним, вышел из "Крыльев Советов") закрепился в основе. Да и того же 
Карнаухова ЦСКА взял у минского "Динамо", когда тому было двенадцать лет.  
Введение драфта поможет и самому клубу отфильтровать нужных игроков для 
первой команды. Вместо того, чтобы бесконечно гонять ребят из МХЛ в ВХЛ, а 
оттуда - в первую команду и обратно, ЦСКА смог бы заранее определиться с 
наиболее талантливыми ребятами и заниматься их развитием. А сейчас 
получается так, что в "Звезде" и "Красной Армии" играет несколько десятков 
ребят, которые из-за сложившейся системы застряли на уровне Высшей лиги. В 
других клубах у них было бы больше шансов заиграть в КХЛ.  

https://allhockey.ru/article/show/376379-Armejskie_krugi_ada_dlya_molodyh 

К заголовкам сообщений 

Подколзин впервые забил в КХЛ - и сразу шикарный гол в армейском 
дерби! Но СКА сплавили легионеры (Sport24.ru, Москва, 21 января 2020) 
Они помогли ЦСКА перевернуть матч за 48 секунд. 
ЦСКА и СКА за последнее время приучили болельщиков, что в их матчах не 
бывает настоящего огня. Тактическая борьба, максимально аккуратный хоккей, 
ожидание ошибки от соперников - пожалуйста. А вот со зрелищностью у 
армейских дерби - большие проблемы. Их декабрьский матч на "Зенит-Арене" 
вообще можно назвать одним из главных разочарований прошлого года. Собрать 
68 тысячи зрителей, чтобы скатать унылые 0:0 - это надо уметь. 
Ничего веселого, казалось бы, можно не ждать и от очередной встречи двух 
армейских клубов, но уже первый период московского матча открыл 
неожиданное знание - оказывается СКА и ЦСКА во встречах друг с другом умеют 
играть бодро и весело. Жарко стало в первом же большинстве - удалился Кирилл 
Марченко, а Антон Слепышев заставил звенеть штангу ворот Магнуса 
Хелльберга. Ну а дальше понеслась. 
Андрей Кузьменко улетал от Никиты Нестерова и "облизывал" перекладиу, 
Максим Мамин в меньшинстве закладывал шикарный вираж за воротами, но 
упирался в Хелльберга, Ларс Юханссон чехлил Евгения Кетова, бросавшего в 
упор. К концу периода команды точно наиграли хотя бы на один гол и он мог 
случиться в очередном численном преимуществе ЦСКА - хозяевам не хватило 
самой малости, чтобы закопать шайбу за линию. Совершенно нелогичные 0:0 
после 20 минут. 
По сценарию "моментов много - голов нет" долгое время складывался второй 
период. Пока его не взорвал 18-летний Василий Подколзин. 21 матч русский 
вундеркинд шел к первому голу в КХЛ, чтобы забить его в ворота самого 
принципиального соперника СКА. Да как забить! Подколзин ворвался в зону, 
подхватил шайбу в правом круге вбрасывания, ввалился на пятак и красиво 
переиграл Юханссона - хоккейная красота, как она есть!  
Гол Василия раскрепостил и его коллег. Вскоре Сергей Толчинский в 
большинстве получил передачу за воротами питерцев, но решил 
самостоятельно решить эпизод из не самой распологающей для этого позиции. 

https://allhockey.ru/article/show/376379-Armejskie_krugi_ada_dlya_molodyh


 

 

Со второй попытки трюк удался. А закончился период шайбой в меньшинстве. 
Форвард гостей Максим Карпов стрельнул в ближнюю девятку, а Юханссон 
момент броска проспал. Три шайбы за период - голевой фейерверк по меркам 
армейского дерби.  
Во время паузы в игре не было сомнений, что Кудашов попросит свою команду 
"подсушить" игру, но даже если такой план существовал, он с треском 
провалился. Виноваты легионеры СКА. Лукас Бенгтссон завез шайбу в 
собственные ворота, а Йори Лехтеря перепутал Толчинского с кем-то из 
партнеров и создал для форварда ЦСКА идеальную голевую ситуацию. Путь от 
1:2 к 3:2 занял у ЦСКА 48 секунд. 
У СКА было немало возможностей спастись, но где-то гостям не везло, где-то 
чудеса мужества проявляли москвичи - под шайбу у них бросался даже Кирилл 
Капризов. В итоге 3:2 - ЦСКА забирает четвертое армейское дерби в этом сезоне. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-tsska--ska--32-21-yanvarya-2020-
regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-pervyy-gol-podkolzina-v-kkhl 

К заголовкам сообщений 

На пороге изменений: ЦСКА обыграл СКА в исторический для КХЛ день (Р-
Спорт, Москва, 21 января 2020) 
Пятая из шести запланированных в регулярном чемпионате КХЛ текущего сезона 
встреч между московским ЦСКА и петербургским СКА состоялась во вторник в 
Москве. Победу со счетом 3:2 одержали столичные армейцы. 
По заветам Основина 
Даже матчи с такой вывеской, как ЦСКА - СКА, когда-то приедаются. Арена в 
"Парке легенд" во вторник была забита почти под завязку, а вот в ложе прессы 
был зафиксирован антирекорд армейских дерби: всего три пишущих журналиста. 
Возможно, коллеги еще не отошли от Матча звезд КХЛ, возможно, предпочли 
отправиться в Петровский парк на игру между "Динамо" и казанским "Ак Барсом". 
Игрок ПХК ЦСКА Кирилл Капризов и игрок ХК СКА Артем Зуб 
Зрителей же на этот раз завлекали не только самим матчем, но и возможностью 
сфотографироваться с Кубком Гагарина: главный трофей лиги этим вечером был 
выставлен в фойе армейского дворца. Вероятно, в ЦСКА вспомнили, что в 
предыдущем матче со СКА команды забросили только одну шайбу, и побоялись, 
что сама по себе игра вновь может не оправдать ожиданий. 
И первый период только добавил опасений на этот счет. Соперники будто взяли 
на вооружение озвученный во вторник форвардом челябинского "Трактора" 
Вячеславом Основиным принцип: "Домой (в защиту) надо бежать, как будто там 
дом горит!" Полноценные моменты возникали, только когда одна из команд 
оставалась в большинстве, а самый реальный шанс забить в равных составах 
имел форвард ЦСКА Максим Мамин, эффектно обогнувший ворота, но своего не 
добившийся - вратарь СКА Магнус Хелльберг успел переместиться. 
Шведский голкипер гостей оказался в центре внимания и в самом конце первого 
периода, когда у него неожиданно вылетело лезвие конька. Выйти на лед на 
полторы минуты пришлось Александру Самонову - к слову, впервые попавшему 
в заявку СКА после месячного отсутствия из-за травмы. 
Кто сменит Чернышенко? 
Интересно, что обе команды в этот вечер не смогли рассчитывать на своих 
капитанов. Сергей Плотников из СКА, по словам главы штаба клуба с берегов 
Невы Романа Ротенберга, не так давно отравился и только-только переболел. 
Причины отсутствия Сергея Андронова в ЦСКА до завершения матча не 
озвучили. Известно, что Иржи Секач пропустил игру из-за травмы. То есть в 
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матче с принципиальным соперником ЦСКА недосчитался сразу семи ведущих 
игроков: Михаила Григоренко, Линдена Вея, Ивана Телегина, Андрея 
Светлакова, Александра Романова, Секача и Андронова. 
Игровой момент матча ЦСКА - СКА 
Второй период порадовал сразу двумя забитыми голами. На 34-й минуте 
защитник СКА Антон Белов прервал атаку хозяев в средней зоне и бросил 
вперед на Василия Подколзина. Восходящая звезда российского хоккея вылезла 
на "пятак" с правого края, эффектно объехала вратаря ЦСКА Ларса Юханнсона 
и записала на свой счет первую шайбу в КХЛ. 
Но даже такое историческое событие в этот вечер было обречено померкнуть. В 
первом перерыве матча по всем новостным лентам прошло сообщение, что 
глава лиги Дмитрий Чернышенко назначен на пост вице-премьера РФ. Возглавит 
ли теперь КХЛ Роман Ротенберг? Или это будет кто-то из "клана" ЦСКА? За 
рассуждениями о будущем КХЛ про саму игру журналисты довольно быстро 
забыли. 
А там было на что посмотреть. За две минуты до конца второго периода еще 
один герой серебряной российской "молодежки" из СКА (всего в двух командах 
на льду их было сразу шесть!) Данила Галенюк схватил две минуты, и форвард 
ЦСКА Сергей Толчинский незамедлительно наказал гостей. Кирилл Капризов, 
отдавший передачу, продлил серию матчей с набранными очками до восьми. 
Толчинский - в огне 
СКА во втором периоде трижды имел возможность реализовать лишнего, но 
постоянные попытки разыграть "на Якупова" так ни к чему и не привели: некогда 
первый номер драфта НХЛ чаще всего попросту не попадал по шайбе. 
Отчаявшись забить в большинстве, гости отличились в меньшинстве. За 15 
секунд до второго перерыва нападающий СКА Максим Карпов по прозвищу 
Хищный Карп ворвался в зону ЦСКА по правому краю и, что называется, воткнул. 
Игрок ПХК ЦСКА Сергей Толчинский 
Команда Игоря Никитина "сохранила лицо", когда Константин Окулов все-таки 
забил на удалении защитника СКА Игоря Ожиганова - уже в третьем периоде. Не 
прошло и минуты, как Хелльберг доставал из ворот уже третью шайбу: 
реактивный Толчинский по центру вылетел на ворота СКА и точно пробил с 
кистей - 3:2. 
Десятый номер ЦСКА в последнее время набрал невероятный ход: в восьми 
матчах после Нового года у форварда восемь очков. Вторая шайба в матче стала 
для Толчинского десятой в сезоне, и это новый личный рекорд игрока в КХЛ. 
У СКА было почти двадцать минут на спасение, но этого времени гостям не 
хватило. ЦСКА одержал четвертую победу в пяти матчах против СКА в 
нынешнем сезоне. Последняя шестая встреча двух армейских клубов в текущем 
регулярном чемпионате пройдет 25 февраля в Москве.  

https://rsport.ria.ru/20200121/1563698080.html 

К заголовкам сообщений 

Унылый хоккей в прошлом. Матч ЦСКА - СКА снова стал украшением 
чемпионата (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 января 2020) 
Команды отошли от оборонительных схем. У питерцев первую шайбу забил 18-
летний Подколзин  
Долой закрытый хоккей  
Матч звезд при всем уважении к своему статусу и количеству сил, вложенных его 
организаторами, не может заменить настоящую рубку за результат. Милые 
шутки, яркие костюмы и сольные номера быстро позабылись уже через день. Все 
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потому, что во вечером на "ЦСКА Арене" очень классный во всех отношениях 
матч выдали два армейских "тяжеловеса". От них этого, положа руку на сердце, 
мало кто ожидал. Первый период, несмотря на два нуля на видеокубе, пролетел 
на одном дыхании. Чего стоит только индивидуальный рейд форварда хозяев 
Максима Мамина к чужим воротам в меньшинстве. Забей он - затмил бы разом 
все, что было показано лучшими игроками КХЛ в минувшие субботу и 
воскресенье в Москве. СКА был динамичен и опасен, регулярно напрягая чужого 
вратаря. В эти секунды меньше всего хотелось думать о том, что предыдущие 
игры этих соперников получались в последнее время, как правило, пресными.  
Пусть слово "дерби" в прямом значении не подходит к играм ЦСКА и СКА, но 
логика тех, кто насыщал календарь матчами двух армейских команд, была 
понятна. Однако присутствие звезд не означает автоматом, что следует ждать 
необыкновенного зрелища. Разве что встреча в Москве, когда петербуржцы, 
уступая 1:2 после второго периода, победили 4:2, оказалась яркой. В остальном 
- не очень. Работа, борьба, самоотдача при минимуме интересных сюжетов. 
Наверное, не случайно, что именно на сегодняшнем матче руководство ЦСКА 
решило выставить Кубок Гагарина. Дополнительный способ заинтересовать 
зрителя. Нынешний матч вышел настолько содержательным, что и для 
финальной серии плей-офф бы сгодился. Неужели, наконец, обе эти команды 
начинают уходить от строгих схем и пытаются хоть иногда играть с душой?  
Первая шайба Подколзина  
СКА приятно удивил. Нет, не тем, что охотно бежал вперед и ставил соперника 
в неудобное положение. В команде упорно верят в свою молодежь, давая ей 
шансы и не отправляя в фарм-клуб при первой же ошибке. Уверен, что если не 
сейчас, то в ближайшем будущем клуб от такой политики обязательно выиграет. 
Лучше случая, чем забросить свою первую шайбу в КХЛ, чем в матче ЦСКА и 
СКА, и представить нельзя. Молодой форвард петербуржцев Василий Подколзин 
лишь в своей 21-й игре в КХЛ это сделал. Обаятельному, рассудительному, 
трудолюбивому парню долго не везло. Немного жаль, что его красивый гол не 
принес ему ничего кроме морального удовлетворения и сброшенного с плеча 
психологического груза.  
Москвичи даже без отсутствовавших в составе Линдена Вея, Михаила 
Григоренко и Иржи Секача в атаке смотрелись мощно. Особенно хорош был 
Сергей Толчинский. Дело не только в его голевом дубле. Юркий форвард 
понемногу начинает убеждать в том, что созрел для ведущей роли. Обрести бы 
ему чуть больше стабильности и о предстоящем ближайшим летом отъезде 
Кирилла Капризова в Северную Америку в ЦСКА начнут думать без боли в 
сердце.  
Искать после поражения позитивные моменты чаще всего удел слабого. Однако 
для СКА можно найти хорошие слова. Команда по ходу сезона прогрессирует и 
если добавит к плей-офф еще, то сделает кубковое пересечение с ЦСКА 
неизбежным. После такой игры, как сейчас, эта потенциальная серия может 
превратиться в невероятно интересное событие. Украшение всей КХЛ. 
Столичные "Спартак" и "Динамо" наверняка попытаются вмешаться. Так что 
плей-офф на "Западе" вполне может выйти не менее захватывающим, чем на 
обласканном всеми СМИ и фанатами "Востоке".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/cska-ska-3-2-khl-21-yanvarya-2019-
pervaya-shayba-podkolzina-obzor-matcha-1634083/ 

К заголовкам сообщений 
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Марченко: "В КХЛ нужно освоиться, физически мне еще тяжеловато 
здесь" (Sport24.ru, Москва, 21 января 2020) 
Нападающий СКА Кирилл Марченко прокомментировал поражение от ЦСКА (2:3) 
в матче регулярного чемпионата КХЛ. 
"Неплохой матч, но мы проиграли. ЦСКА хорошо проводил большинство. В 
тройке с МЧМ легче играть, мы друг друга знаем, предугадываем, кто и куда 
побежит. Нам в КХЛ нужно освоиться, физически нам еще тяжеловато здесь. 
Поздравляю Васю Подколзина с первой шайбой, он молодчик. Это прибавит 
уверенности.  
Мне бы было интересно сыграть на матче звезд КХЛ в составе молодых звезд. 
Не знаю, как такое организовать. Также непонятно, врубались бы мы там на 
полную или нет, от регламента зависит", - передает слова Марченко 
корреспондент Sport24 Сергей Федоров.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-marchenko-v-kkhl-nuzhno-osvoitsya-
fizicheski-mne-yeshche-tyazhelovato-zdes 

К заголовкам сообщений 

"Я ставлю лайк проекту "Матч ТВ"!" Василий Подколзин - о том, в каком 
формате стоит проводить звездные шоу КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 22 января 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" побывал на игре ЦСКА - СКА, увидел первый гол 
Василия Подколзина за карьеру в КХЛ и поговорил с ним, а также с Кириллом 
Марченко - еще одним героем недавнего молодежного чемпионата мира.  
- Василий, вы забили первый гол за карьеру в КХЛ. Какие у вас эмоции? - 
спрашиваю у Подколзина после матча. 
 - Очень приятно, что я наконец-то вымучил эту шайбу. Долго не забивал. Но 
команда проиграла, это плохо. Значит, надо что-то менять. 
- Вы выступали в молодежной тройке вместе с товарищами по сборной России 
на МЧМ - Кириллом Марченко и Иваном Морозовым. Это сыграло роль, что 
получилось забить?  
 - Просто ситуация так подвернулась, что у меня был свободный лед. Я получил 
шайбу, удалось где-то вылезти. А если в целом брать по матчу, то можно играть 
лучше. 
 - Когда разворачивалась ваша комбинация, игрок ЦСКА коснулся шайбы, 
изменив ее направление. Вам там повезло?  
 - Да, удача была на моей стороне. Это ведь Никита Ртищев был? 
 - Еще один ваш товарищ по молодежной сборной.  
 - Он шайбу прямо мне на клюшку выбил. И вот так получилось. 
- Неприятно уступать, когда СКА играл неплохо.  
 - Это у меня не первый раз, и раньше были такие матчи. Обидно, что все так 
происходит. Получается, мы сами отдаем игры. Согласен с вами, мы играли 
неплохо. 40 минут вообще доминировали над ЦСКА. Но где-то схватили 
ненужные удаления. И где-то им подвезло, забили быстрые два гола. Поэтому 
победили. 
 - В прошлом регулярном первенстве ЦСКА взял все матчи регулярки у СКА, в 
этом чемпионате - еще четыре из пяти. Тенденция?  
 - Я думаю, это дело одного матча. Не стоит выстраивать из этого теорию, что 
идет серия поражений. Просто так происходит и попадает, что это игры именно 
с ЦСКА. Что ж, будем работать. 
 - Вам понравилась идея, предложенная "Матч ТВ", чтобы шоу лиги проходили в 
формате "Звезды КХЛ" против "Молодых звезд КХЛ"?  
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 - Думаю, теоретически молодежь потянет против взрослых игроков. Такая идея 
меня вдохновляет. Я прочитал вашу статью. И даже поставил лайк! 
Марченко: "Мы бы сыграли против взрослых. Не было бы 0:10" 
О молодежи в реалиях взрослого хоккея мы поговорили и с Кириллом Марченко. 
 - Легче ли играть, когда вы выходите в молодежной тройке СКА?  
 - Я бы сказал, что да. У нас есть взаимопонимание. Мы знаем, кто куда откроется 
и побежит. Дело времени, чтобы мы прогрессировали. Но нам вместе играть 
легко. 
  - Насколько было важно, что Василий Подколзин наконец-то забил свой первый 
гол в КХЛ?  
 - Да, это очень важно. Я поздравляю Васю. Он - молодчик, все сделал шикарно. 
Вылез, обыграл, забил в пустые ворота. Теперь у него будет прилив сил. Он 
будет стараться и дальше работать, получит уверенность в себе, что забросил 
шайбу. Всей команде это пойдет на пользу. 
- Вам понравилась идея, предложенная "Матч ТВ", чтобы шоу лиги проходили в 
формате "Звезды КХЛ" против "Молодых звезд КХЛ"?  
 - Конечно, это было бы интересно! Но как это все сделать? Если бы все 
организовали... Я не знаю, потянула бы молодежь против взрослых звезд. Но 
точно не было бы 0:10. Там бы всех звезд КХЛ собрали бы, лучших игроков. 
Пришлось бы непросто. Но, может, у нас было бы больше желания. 
 - Молодые не стали бы валять дурака?  
 - Это смотря каким был бы регламент. Что тренер бы сказал, мы бы так и 
готовились. Вот в МХЛ люди бьются на Кубке Вызова. А в КХЛ во время "Матча 
звезд" просто катаются для публики. Я-то откуда знаю, каким бы сделали 
формат? 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142876_Ja_stavlu_lajk_projektu_Match_
TV_Vasilij_Podkolzin__o_tom_v_kakom_formate_stoit_provodit_zvezdnyje_shou_K
KhL 

К заголовкам сообщений 

Игорь Кравчук: "Главный итог армейского дерби - пять игроков 
серебряной молодежки на льду" (Russia-hockey.ru, Москва, 22 января 
2020) 
О возобновлении регулярного чемпионата КХЛ и встрече ЦСКА - СКА (3:2) - 
двукратный олимпийский чемпион, экс-главный тренер юниорской сборной 
России, для Russia-Hockey.ru  
В "САЛАВАТЕ" МЫ С СЕМАКОМ И ХАЙДАРОВЫМ НАЧИНАЛИ В 16 ЛЕТ  
- Что отметили для себя в КХЛ после звездного перерыва?  
- Матч ЦСКА - СКА стал одним из самых главных в российском хоккее, его 
афишей. Для меня, как бывшего армейца, он всегда в отдельном ряду.  
- ЦСКА вновь победил СКА.  
- Считаю, главный итог матча в том, что на лед вышли пять серебряных призеров 
молодежного чемпионата мира: Подколзин, Марченко и Морозов - у СКА, Ртищев 
и Соркин - у ЦСКА. Такое доверие молодым - большой плюс для армейских 
клубов. И продолжение советских традиций.  
- Вы были их свидетелями?  
- Совершенно верно. В свое время нас, 16-летних воспитанников башкирского 
хоккея, Семака, Хайдарова, привлекал в свои ряды "Салават Юлаев". Играли в 
переходных матчах за выход в высшую лигу чемпионата СССР - по пять-шесть 
минут, но это был бесценный опыт. Для юниоров каждая смена в мужском хоккее 
- большой шаг в развитии карьеры. Большой и критически необходимый.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142876_Ja_stavlu_lajk_projektu_Match_TV_Vasilij_Podkolzin__o_tom_v_kakom_formate_stoit_provodit_zvezdnyje_shou_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142876_Ja_stavlu_lajk_projektu_Match_TV_Vasilij_Podkolzin__o_tom_v_kakom_formate_stoit_provodit_zvezdnyje_shou_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142876_Ja_stavlu_lajk_projektu_Match_TV_Vasilij_Podkolzin__o_tom_v_kakom_formate_stoit_provodit_zvezdnyje_shou_KKhL


 

 

В ЛИЦЕ РОМАНОВА ВПЕРВЫЕ ЗА НЕСКОЛЬКО ЛЕТ МОЖЕМ ПОЛУЧИТЬ 
БОЛЬШОГО ЗАЩИТНИКА  
- Кого из молодых армейцев отметили для себя на чемпионате мира?  
- Очень перспективен защитник Романов, который из-за травмы армейскую 
встречу пропускал. Романов проводил уже второй молодежный чемпионат мира, 
за счет опыта он смог добавить именно в медальных матчах турнира, стал самым 
универсальным защитником сборной. Тот же Замула, великолепно начавший 
чемпионат, к плей-офф, наоборот, чуть приостановился, хотя недавно 
выяснилось, что ему мешала травма.  
В лице Романова российский хоккей впервые за несколько лет может получить 
большого защитника. Ну а его самого ждет хорошее будущее, в Монреале к нему 
высокий интерес.  
- А если говорить об участниках вчерашнего дерби?  
- В первую очередь назову форварда Марченко. В каких-то эпизодах он играл 
нестандартно - особенно в Чехии, были интересные решения, работала мысль. 
Трехмерное мышление, умение прочитать игру на два-три хода вперед, где-то 
даже на автоматизме - вот что отличает большого мастера. Есть надежда, что 
Марченко таковым станет.  
ПОДКОЛЗИН - УЖЕ МУЖИЧОК, А РТИЩЕВ ПОХОЖ НА ТЕЛЕГИНА  
- Свой первый гол в КХЛ вчера забил Подколзин.  
- Подколзин тоже интересен. Он - уже сформировавшийся мужичок, в Чехии 
запомнился правильной работой у бортов, своеобразной техникой. Потенциал 
виден.  
- А что скажете об армейцах Москвы?  
- Ртищев - полезный форвард силового плана, на мой взгляд, в клубе он многое 
взял у лидера ЦСКА Телегина, есть очевидное сходство. Выкрутить соперника, 
вытянуть шайбу на пятак - работа Ртищева, буду за ним следить.  
- Что скажете о родном "Салавате Юлаеве"?  
- В турнирном плане победа над "Адмиралом" очень важна, ведь именно 
Владивосток преследует уфимскую команду. Вообще клуб уровня "Салавата" 
обязан спокойно выходить в плей-офф. Надеюсь, так и будет.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kravchuk_glavny_itog_derby_pyat_yuniorov_na_ldu/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Президент КХЛ может возглавить весь российский спорт 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 января 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Чемпионат 
В КХЛ возобновляется турнир, а следующая пауза запланировала на 4-10 
февраля. Надеюсь, что к этому времени еще не определятся все участники плей-
офф, чтобы две недели турнира не превратились в формальность. В ближайшее 
время все самые интересные события пройдут в Восточной конференции. Там 
самая запутанная ситуация, а уже во вторник состоятся несколько важнейших 
матчей. К 19 часам сыграют все кандидаты на место в плей-офф. 
Хоккеисты "Салавата Юлаева", приехавшие на матч звезд, практически 
гарантировали, что их команда точно попадет в плей-офф, а болельщики могут 
не волноваться по этому поводу. Уфимцы начнут с домашнего матча против 
"Адмирала", а затем у них две важных встречи с "Ак Барсом" и "Барысом". Затем 
до паузы придется отправиться на четыре матча на Дальний Восток. Если бы 
ситуация в таблице была чуть другой, то Николай Цулыгин оставил бы лидеров 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/kravchuk_glavny_itog_derby_pyat_yuniorov_na_ldu/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/kravchuk_glavny_itog_derby_pyat_yuniorov_na_ldu/


 

 

дома, но сейчас так рисковать нельзя. При всех проблемах "Амура", они голы 
пропускают неохотно, а свои возможности реализовывают. "Адмирал" за счет 
игроков из ВХЛ обрел энергию, что, правда, немного сказывается на качестве 
хоккея. 
Но "Салават Юлаев" должен думать о себе, а не смотреть на соперников. Однако 
проблем у команды выше крыши. Первое звено не приносит ожидаемого 
результата, а остальные очень нестабильны. Но самое печальное то, что 
творится в защите. Григорий Панин умеет играть здорово, но получает 
дисквалификации на ровном месте, Михаил Пашнин постоянно подвергается 
критике, а остальные не могут стабильно провести 60 минут. Не думаю, что 
уфимцы к 4 февраля поднимутся высоко в турнирной таблице, но если они будут 
балансировать на грани, то нервотрепка внутри клуба усилится.  
Слух 
 Павел Бучневич может покинуть "Рейнджерс", сообщают североамериканские 
СМИ, но при этом нет никаких данных о клубе, который может забрать 
талантливого форварда. Все это усугубилось на фоне последнего матча Павла, 
когда он был переведен в четвертое звено. Правда, главный тренер команды 
заметил, что российский хоккеист был не в лучшей форме, болел и потому "в нем 
не было энергии". Я только не понимаю, зачем выпускать больного хоккеиста на 
лед и ждать от него полезные действия. Если не здоров, то лучше остаться дома, 
а не играть. 
У Бучневича не лучшая статистика. В этом сезоне у Павла семь голов и 18 
передач, при этом с 22 декабря на его счету лишь одна заброшенная шайба. И 
ведь нельзя сказать, что игровым временем нашего хоккеиста обделяли. Скорее, 
корректировали во время матча. Что-то сломалось в действиях хоккеиста, 
начиная с начала зимы. За два месяца у Бучневича всего две шайбы и четыре 
передачи. При этом его сначала выпускают в звене с Крайдером и Зибенежадом, 
а затем сажают или переводят к другим партнерам. 
У Бучневича бывали такие периоды и в предыдущие сезоны. Стабильностью он 
похвастаться не может, а права на ошибку ему не дают. Павел не скрывал, что в 
сложный отрезок карьеры ему нужно именно доверие, право на плохой матч, 
чтобы он быстро пришел в себя, но пока ему не попадались тренеры, которые 
шли бы на это и все неприятное затягивалось. Найдется ли в Северной Америке 
специалист, который будет верить в Бучневича безоговорочно? 
Слух 
 Дмитрий Чернышенко может войти в правительство страны, получить 
должность вице-премьера по спорту, так как министерство может быть заменено 
на федеральное агентство. Помню, что министрам давно запретили возглавлять 
федерации, а также коммерческие структуры. 
При всех недостатках Чернышенко, хорошего при нем в лиге сделано немало. 
Человек, который раньше не знал ни одной фамилии, вообще не понимал 
принципы турнира (были истории о том, что плей-офф ставился под сомнение, 
так как руководство не понимало, почему две команды должны играть так часто), 
теперь пропагандирует весьма неплохие идеи. Думаю, что если бы было меньше 
подводных течений, то и жесткий потолок бы был введен гораздо раньше, лимит 
на легионеров убрали, а клубы, чья задача подпитывать своих конкурентов, 
просто бы исчезли. Чернышенко изо всех сил сопротивляется легализации 
скрытой аренды, понимая, что это не пойдет на пользу турниру. 
Без Чернышенко КХЛ, конечно, не умрет, но будет важно, кто именно его 
заменит. Сейчас все понятно и логично, а может опять возникнуть путаница. 
Совсем не хотелось бы делать шаг назад по некоторым параметрам, хотя и 
менять надо слишком много.  



 

 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-khl-vozobnovlyaetsya-
regulyarnyy-chempionat-pavel-buchnevich-mozhet-pokinut-reyndzhers-prezident-khl-
dmitriy-chernyshenko-mozhet-stat-vice-premerom-po-sportu-1633792/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

"Поведение адекватного человека". Вайсфельд об извинении КХЛ за 
ошибку в матче "Барыса" с "Динамо" (PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 
21 января 2020) 
Хоккейный эксперт Леонид Вайсфельд и постоянный гость программы 
"Судейская" ответил на вопрос о предвзятости российских арбитров, сообщает 
Prosports.kz со ссылкой на Шайба.kz. 
- Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов извинился перед болельщиками 
"Барыса" за судейскую ошибку в матче с московским "Динамо". Помните, чтобы 
он поступал так раньше?  
- Если честно, то я крайне удивлен тому, что некоторые новости вызывают 
повышенный интерес, хотя, с моей точки зрения, это обычные вещи. Анисимов 
просто сказал: "Да, ребята, это ошибка". Ну, а почему не извиниться? Это 
нормальное поведение человека. Что он должен был говорить, когда там 
очевидная ошибка? Мы эту передачу проводим не для того, чтобы показать, что 
судьи ошиблись, они такие-сякие и тому подобное. Мы это делаем для того, 
чтобы показать, что это неправильно, и в следующий раз такого быть не должно. 
Правила меняются, и я не могу сказать, что слежу за ними, как во времена своей 
судейской карьеры. Поэтому когда я сталкиваюсь с какими-то вещами, которые 
меня удивляют, то считаю, что простых болельщиков это как минимум должно 
удивлять. Мы берем эти моменты на рассмотрение. Я вообще крайне удивлен, 
что в Казахстане извинение Анисимова вызвало такой резонанс, потому что, с 
моей точки зрения, это совершенно естественное поведение адекватного 
человека. - 
- Просто казахстанские болельщики всегда переживают за "Барыс", и за то, 
чтобы к нему судьи не относились предвзято.  
- Это все ерунда. В свое время, когда я судил, москвичам вроде бы как нельзя 
было судить московские клубы. Но так как ведущие судьи были москвичами, а 
игры, естественно, были серьезными, то разрешили судить московские клубы в 
Москве. Потом я даже судил их и на выезде. Весь вопрос в квалификации, а 
остальное все - поиски заговоров. Болельщики-то думают, что российский судья 
судит российскую команду. Но на самом деле у арбитра приоритет совсем 
другой. Потому что если он плохо отсудит, то он не пойдет дальше. Безусловно, 
есть разные моменты, как, например, в последней нашей передаче, когда 
назначили буллит за бросок клюшки. Но я убежден, что клюшку у защитника 
выбили ногой, хотя Алексей считает, что это бросок клюшки. Я всегда говорил, 
когда обучал судей и занимался методической работой, что самое главное - это 
не делать вещей, которые ты не можешь объяснить. Кстати, в моменте, за 
который Алексей извинялся, определенная логика была. Потому что есть 
правило, которое гласит, что главный судья в случае очевидности травмы 
хоккеиста может остановить игру в любой момент. То есть чисто теоретически 
защитник "Динамо" ударил локтем своего вратаря, а судья сказал, что он 
посчитал, что голкипер получил травму. Понятно, что это слабое объяснение и 
тому подобное, но, с точки зрения правил, логика судьи понятна. 

https://prosports.kz/news/433979--povedenie-adekvatnogo-cheloveka-vaisfeld-ob-
izvinenii-khl-za-oshibku-v-matche-barysa-s-dinamo 
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К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и времени начала 
матчей (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 21 января 2020) 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и времени начала 
хоккейных матчей Париматч Чемпионата Молодежной хоккейной лиги - 
Первенства России по хоккею среди юниоров до 21 года сезона 2019/20 по 
обоюдному согласию участвующих команд.  
Перенос времени:  
 №996 "Стальные Лисы" - "Спутник" с 17:00 на 16:00 18 февраля 2020 года 
декабря (по местному времени). 
 №1004 "Стальные Лисы" - "Спутник" с 17:00 на 16:30 19 февраля 2020 года (по 
местному времени).  
Перенос даты:  
 №973 "СКА-1946" - "СКА-Варяги" с 15 февраля на 14 февраля 2020 года. Матч 
состоится в 13:00 по местному времени.  

https://mhl.khl.ru/news/4172/967719/ 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

ФХР примет участие в споре между WADA и РУСАДА в качестве третьей 
стороны (ТАСС, Москва, 21 января 2020) 
Федерация хоккея России (ФХР) примет участие в судебном споре между 
Всемирным антидопинговым агентством (WADA) и Российским антидопинговым 
агентством (РУСАДА) в качестве третьей стороны. Об этом ТАСС сообщили в 
пресс-службе ФХР. 
"Федерация хоккея России, являясь частью международной хоккейной семьи, 
планирует отстаивать интересы России и мирового хоккея в Спортивном 
арбитражном суде в Лозанне в качестве третьей стороны спора между ВАДА и 
РУСАДА", - сообщили в пресс-службе. 
Ранее член совета Международной федерации хоккея (IIHF) Владислав Третьяк 
сообщил ТАСС, что IIHF также примет участие в судебном процессе. 
Исполком WADA 9 декабря 2019 года единогласно проголосовал за лишение 
РУСАДА статуса соответствия кодексу и введение санкций в отношении 
российского спорта в связи с манипуляциями с базой данных московской 
лаборатории, которая содержит результаты проверки спортсменов за период с 
2012 по 2015 год. Россия рискует на четыре года лишиться права проводить 
крупнейшие спортивные соревнования и претендовать на них, спортсмены 
страны могут потерять возможность выступать на чемпионатах мира, 
Олимпийских и Паралимпийских играх под национальным флагом. 

https://tass.ru/sport/7566995 

Похожие сообщения (8): 

• Интерфакс, Москва, 21 января 2020 

• Известия (iz.ru), Москва, 21 января 2020 

https://mhl.khl.ru/news/4172/967719/
https://tass.ru/sport/7566995
https://www.sport-interfax.ru/692023
https://iz.ru/966631/2020-01-21/federatciia-khokkeia-vystupit-tretei-storonoi-v-sudebnom-spore-rusada-i-wada


 

 

К заголовкам сообщений 

Третьяк верит, что Матыцин сможет справиться с проблемами 
российского спорта (ТАСС, Москва, 21 января 2020) 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк верит в то, что 
новый министр спорта РФ Олег Матыцин справится с проблемами в этой сфере 
в стране. Об этом Третьяк рассказал ТАСС. 
"Надо сказать большое спасибо Павлу Колобкову, который проделал большую 
работу. Матыцин - профессионал своего дела, его знают все в студенческом 
мире. Надеюсь и верю, что в такое сложно время он сделает все, чтобы 
справиться со всеми проблемами, в том числе и допинговыми, и мы все вернем 
назад, и Россия будет впереди", - сказал Третьяк. 
На пост вице-премьера РФ был назначен президент Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ) Дмитрий Чернышенко. "Это прекрасный человек, который знает спорт, 
я его знаю очень давно, он - профессионал своего дела. Он - новая волна, 
который очень многое сделал во всех направлениях в КХЛ. Очень грамотный 
человек, хороший организатор, который имеет авторитет проведения 
Олимпиады в Сочи, поэтому думаю, что выбор достойный", - отметил Третьяк. 
Президент ФХР подчеркнул, что пока не может сказать, кто станет новым главой 
КХЛ. "Трудно сказать, кто может стать президентом КХЛ. Я не люблю идти 
впереди паровоза", - заключил Третьяк.  

https://tass.ru/sport/7573065 

Похожие сообщения (5): 

• Sportbox.ru, Москва, 21 января 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Фетисов надеется, что Путин сыграет в хоккей на Северном полюсе (Р-
Спорт, Москва, 21 января 2020) 
Первый зампред комитета Госдумы по физической культуре и спорту, 
двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов рассчитывает, что 
президент России Владимир Путин в апреле примет участие в хоккейном матче 
на Северном полюсе. 
"Мы будем играть на Северном полюсе в апреле. Команда еще формируется... 
Приятно (было бы) видеть президента на матче на Северном полюсе", - сказал 
Фетисов РИА Новости. 
Ранее сообщалось, что проект под эгидой ООН - матч под названием "Последний 
хоккей" - пройдет в апреле 2019 года недалеко от Северного полюса, но позже 
игру перенесли. Проект призван привлечь внимание мировой общественности к 
проблемам изменения климата, в особенности Арктики.  

https://rsport.ria.ru/20200121/1563663640.html 

Похожие сообщения (6): 

• Sportbox.ru, Москва, 21 января 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 января 2020 

• NewsRu.com, Москва, 21 января 2020 

• Sports.ru, Москва, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 

https://tass.ru/sport/7573065
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Events/spbnews_NI1142823_Vladislav_Tretjak_Veru_chto_Matycin_sdelajet_vse_chtoby_spravitsa_s_problemami_i_Rossija_budet_vperedi
https://matchtv.ru/sobytija/matchtvnews_NI1142823_Vladislav_Tretjak_Veru_chto_Matycin_sdelajet_vse_chtoby_spravitsa_s_problemami_i_Rossija_budet_vperedi
https://rsport.ria.ru/20200121/1563663640.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1142648_Fetisov_nadejetsa_chto_Putin_sygrajet_v_khokkej_na_Severnom_poluse
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142648_Fetisov_nadejetsa_chto_Putin_sygrajet_v_khokkej_na_Severnom_poluse
https://newsru.com/sport/21jan2020/polus.html
https://www.sports.ru/hockey/1082529878.html


 

 

Фетисов: при Чернышенко провели самые крутые ОИ за всю историю (Р-
Спорт, Москва, 21 января 2020) 
Дмитрий Чернышенко, назначенный вице-премьером РФ, является системным 
менеджером, он возглавлял оргкомитет Олимпиады-2014 в Сочи, который 
провел самые крутые Игры за всю историю, сказал РИА Новости экс-глава 
Федерального агентства по физической культуре и спорту, первый 
зампредседателя комитета Госдумы по физкультуре, спорту, туризму и делам 
молодежи Вячеслав Фетисов. 
"Дмитрий Чернышенко - очень системный менеджер, он провел безупречную 
работу по подготовке заявки Сочи и возглавил оргкомитет, который сделал 
самые крутые Олимпийские игры за всю историю. Я могу только порадоваться за 
Дмитрия Николаевича. Надеюсь, что его опыт, навыки и образование помогут. 
Наверняка он понимает важность своей должности. Они друзья с (назначенным 
председателем правительства РФ) Михаилом Мишустиным, так что думаю, что 
в этом плане хорошие перспективы в той области, которой он будет заниматься", 
- сказал Фетисов по телефону. 

https://rsport.ria.ru/20200121/1563695872.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sportbox.ru, Москва, 21 января 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 

 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Россия разорвала Финляндию в полуфинале юношеских ОИ - 10:1. За 
золото наши будут рубиться с США (Sport24.ru, Москва, 21 января 2020) 
Максимально уверенная победа русской молодежи. 
"Нам абсолютно без разницы, с кем нам играть в полуфинале. На любого 
соперника надо настраиваться, потому что это плей-офф, и может быть что 
угодно. Было много случаев, когда сильные проигрывали слабым. Но недооценка 
соперника - это не про нас, такого просто-напросто быть не должно. На какие 
моменты в своей игре стоит обратить внимание, всегда подскажут тренеры. От 
нас сейчас требуется только максимальный настрой, режим и дисциплина. Вот 
три основных аспекта".  
Уверенности защитника сборной России Артема Дуды перед полуфиналом 
юношеской Олимпиады можно было только позавидовать, вот только видеть 
соперником нашей команды сборную Финляндии все равно не хотелось. 
Слишком уж много наши хоккеисты за последние годы натерпелись от из этой 
страны. Но финны в хоккейной рубке (174 минуты штрафа на двоих) на финише 
группового этапа были сильнее швейцарцев и забрали последний билет в 1/2 
финала. 
Впрочем, команда Владимира Филатова вообще не заставила нервничать 
российских болельщиков. Счет был открыт уже на 4-й минуте - постарался 
воспитанник ярославского "Локомотива" Илья Роговский. В середине периода 
нападающий омского "Авангарда" Руслан Газизов броском с неудобной руки в 
ближний угол удвоил преимущество русской молодежи.  
А за 43 секунды до перерыва Иван Мирошниченко из подольского "Витязя" 
умчался к воротам финнов в меньшинстве и в третий раз огорчил финнов. В 
принципе, на этом матч можно было заканчивать - в то, что соперник сборной 

https://rsport.ria.ru/20200121/1563695872.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Events/spbnews_NI1142821_Vacheslav_Fetisov_Pri_Chernyshenko_proveli_samyje_krutyje_OI_za_vsu_istoriju
https://matchtv.ru/sobytija/matchtvnews_NI1142821_Vacheslav_Fetisov_Pri_Chernyshenko_proveli_samyje_krutyje_OI_za_vsu_istoriju


 

 

России способен перевернуть матч или хотя бы вернуть в него интригу совсем 
не верилось. 
Впрочем, один важный вопрос к этой игре оставался - сможет ли отличиться 
человек, которого называют главным талантом сборной России U16 и который 
на клубном уровне забивает на уровне Александра Овечкина? Матвей Мичков 
ответил на этот вопрос в одной из первых атак второй двадцатиминутки, когда 
получил шайбу под воротами сборной Финляндии и со второй попытки завершил 
эпизод. 
Позже Мирошниченко оформил хет-трик, Газизов - дубль, а финны стали 
откровенно грубить. После этого фола форвард "Динамо" Никита Рыжов не смог 
продолжить матч. 
Но избежать позорного разгрома им это не помогло. Сирена остановила команду 
Филатова на счете 10:1. Россия максимально уверенно выходит в финал 
юношеских Олимпийских игр, где сыграет с США - в своем полуфинале 
американцы были на одну шайбу сильнее канадцев (2:1). Битва за золото 
назначена на среду, 21 января.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-rossiya-u16--finlyandiya-u16-101-21-
yanvarya-2019-yunosheskaya-olimpiada-khokkkey-foto-video-statistika-rossiya-v-
finale-yunosheskoy-olimpiady-po-khokkeyu 

Похожие сообщения (17): 

• Ньюс.ру (news.ru), Москва, 21 января 2020 

• Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-Петербург, 21 января 2020 

• Р-Спорт, Москва, 21 января 2020 

• ТАСС, Москва, 21 января 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 21 января 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 января 2020 

• Интерфакс, Москва, 21 января 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 января 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 21 января 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Буре: в успехе сборной РФ на юношеских ОИ виден системный подход к 
подготовке хоккеистов (ТАСС, Москва, 21 января 2020) 
Системный подход к подготовке хоккеистов является причиной успехов сборной 
России на юношеских Олимпийских играх, которые проходят в швейцарской 
Лозанне. Такое мнение ТАСС высказал серебряный призер Олимпийских игр 
1998 года, чемпион мира Павел Буре. 
Во вторник сборная России в полуфинале хоккейного турнира обыграла команду 
Финляндии со счетом 10:1. 
"Радует выступление самой младшей юниорской сборной России - игроков до 16 
лет на юношеских Олимпийских играх, - сказал Буре. - Все принимающие участие 
сборные привезли практически сильнейшие составы, но наши ребята не только 
играют с ними на равных, но и буквально громят. Помимо результатов, радует 
сама модель игры, в которую играют наши юниоры. Это активный атакующий 
хоккей, комбинационный, с долгим контролем шайбы, за счет которого мы можем 
не просто много атаковать, а буквально навязывать нашу игру, в таком же стиле 
играла наша молодежная сборная, жаль, до победы не хватило совсем немного". 
"Именно так играли наши команды, когда я был молодым игроком, и отрадно 
видеть это снова. В такой подготовке юниоров видится системный подход. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-rossiya-u16--finlyandiya-u16-101-21-yanvarya-2019-yunosheskaya-olimpiada-khokkkey-foto-video-statistika-rossiya-v-finale-yunosheskoy-olimpiady-po-khokkeyu
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-rossiya-u16--finlyandiya-u16-101-21-yanvarya-2019-yunosheskaya-olimpiada-khokkkey-foto-video-statistika-rossiya-v-finale-yunosheskoy-olimpiady-po-khokkeyu
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-rossiya-u16--finlyandiya-u16-101-21-yanvarya-2019-yunosheskaya-olimpiada-khokkkey-foto-video-statistika-rossiya-v-finale-yunosheskoy-olimpiady-po-khokkeyu
https://news.ru/hockey/rossijskie-hokkeisty-v-finale-yunosheskoj-olimpiady-sygrayut-s-ssha/
https://www.fontanka.ru/2020/01/21/133/
https://rsport.ria.ru/20200121/1563685939.html
https://tass.ru/sport/7571301
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:931497
https://allhockey.ru/news/show/376360-Rossiyane_razgromili_finnov_i_sygrajut_s_amerikancami_v_finale_junosheskih_OI
http://www.interfax-russia.ru/Moscow/special.asp?sec=1725&id=1097641
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142740_Sbornaja_Rossii_razgromila_Finlandiju_na_JuOI_zabrosiv_10_shajb
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1142740_Sbornaja_Rossii_razgromila_Finlandiju_na_JuOI_zabrosiv_10_shajb
https://www.sport-express.ru/olympics/reviews/yunosheskaya-olimpiada-rossiya-finlyandiya-10-1-obzor-matcha-1633990/


 

 

Хочется, чтобы в такой хоккей играли не только наши юниорские сборные, но и 
национальная команда", - добавил Буре. 

https://tass.ru/sport/7573829 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 
Есть ли хоть один шанс, что Кирилл Капризов останется в России? Три 
главных события НХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 21 января 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" называет три главных события прошедшего дня НХЛ: 
защитник "Колорадо" Никита Задоров отдал две передачи, "Миннесота" тоскует 
по Кириллу Капризову, а Илья Самсонов может стать первым вратарем 
"Вашингтона".  
Дадонов забил 10-й раз в большинстве 
Если вам скажут, что чемпионат КХЛ разрублен на три части, потому что есть 
недельные окна на Евротур, а вот чемпионат НХЛ идет нон-стоп с октября по 
апрель - не верьте. 
Паузы есть и в Северной Америке. Например, три дня все отдыхают в Рождество, 
неделя отдыха есть во время Матча звезд НХЛ. Разница с КХЛ в том, что у нас 
клубы эти евротуровские окна занимают чаще всего тренировками, чтобы 
подтянуть физику для следующего рывка. А вот игроки НХЛ просто улетают в 
Майами. 
Но кто-то еще не улетел, и сегодня мы увидели два матча. "Колорадо" обыграл 
дома "Детройт" (6:3). Форвард "Эвеланш" Валерий Ничушкин не забил, и у него 
вообще только 1 гол в последних 11 матчах. Снова есть повод бить в тамтамы? 
Но когда видишь, что полезность Ничушкина составляет "+19", то понимаешь: 
его роль на площадке - не только в забитых голах. 
А вот строгий силовой защитник "Колорадо" Никита Задоров отметился двумя 
голевыми передачами. У него сейчас - 9 (2+7) очков в сезоне. Личный рекорд - 
20 (7+13). 
Очевидно, что "Уайлд" нужно проводить омоложение. Вот почему им так нужен 
Кирилл Капризов, который в свои 23 года может приехать в НХЛ, если примет 
такое решение после 1 мая, когда истечет его контракт с ЦСКА. 
Не просто так сразу три генменеджера "Миннесоты" один за другим приезжали в 
Москву на переговоры с Капризовым. Последний - Билл Герин. Почему сразу 
трое? Потому что их увольняют каждый год. Команда жутко нуждается в 
перестройке и омоложении, но тема идет со скрипом. И пудовыми гирями висят 
контракты Паризе и Сутера (оба получили $98 млн за 13 лет), которые были 
заключены еще в 2012 году. Вот за это сейчас "Миннесота" и расплачивается. 
Есть ли минимальный шанс, что Капризов останется в КХЛ?  
 "Давайте лучше по сезону поговорим, - с улыбкой отвечал Кирилл во время 
звездного уик-энда в Москве. - Так не хорошо с моей стороны, при действующем 
контракте с ЦСКА что-то заявлять. И даже если я вам дам намек, это уже будет 
объявлением. Тут все просто - да или нет. Одно слово скажешь, и все поймут. 
Каким будет это слово? Да вы и сами его знаете. Ну, а я озвучивать не буду. 
Только после сезона".  
Но мы все поняли. 

https://matchtv.ru/hockey/nkhl/matchtvnews_NI1142568_Jest_li_khot_odin_shans_c
hto_Kirill_Kaprizov_ostanetsa_v_Rossii_Tri_glavnyh_sobytija_NKhL 

https://tass.ru/sport/7573829
https://matchtv.ru/hockey/nkhl/matchtvnews_NI1142568_Jest_li_khot_odin_shans_chto_Kirill_Kaprizov_ostanetsa_v_Rossii_Tri_glavnyh_sobytija_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/nkhl/matchtvnews_NI1142568_Jest_li_khot_odin_shans_chto_Kirill_Kaprizov_ostanetsa_v_Rossii_Tri_glavnyh_sobytija_NKhL


 

 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 21 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Игроки КХЛ считают Капризова будущей звездой НХЛ (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 21 января 2020) 
Американский канал ESPN провел опрос среди некоторых хоккеистов. Один из 
вопросов звучал так: "Какой игрок из КХЛ станет следующей большой звездой в 
Северной Америке?". Большинство считают, что им станет нападающий ЦСКА 
Кирилл Капризов. 
 - Я бы назвал Капризова. Большинство скажут так. Кто еще? Нет. Назову лишь 
Капризова. Он действительно большая звезда. Он хорош с шайбой, хорошо ее 
защищает, он хорошо видит площадку. В общем и целом он очень хороший игрок, 
- считает Стефан да Коста.  
 - Капризов, - ответил Александр Семин. 
 - Капризов. Его хоккейный интеллект очень высок. У него отличный бросок, он 
хорошо все видит, - считает Илья Сорокин.  
 - Капризов. Все это видят. Это ежу понятно. Он великолепный игрок и уже многое 
сделал. Конечно, ему предстоит столкнуться с трудностями в Северной Америке. 
Однако, учитывая, как он играет, какой он парень, какой у него характер, думаю, 
что он добьется успеха в НХЛ, - сказал Найджел Доус.  
 - Очевидно, это Кирилл Капризов. У него отличные шансы. Еще Сорокин, если 
он решится. В лиге много хороших вратарей. Еще один парень на радаре это 
Денис Зернов из "Авангарда". У него есть шанс. Он хорош по всей площадке, - 
ответил Чарльз Геноуэй.  
 - (С меется, узнав, что другие назвали его имя). Не знаю - не знаю. Но спасибо. 
Посмотрим, как будет, - сказал Кирилл Капризов.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/igroki-khl-schitayut-kaprizova-
buduschey-zvezdoy-nhl-1634043/ 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. Рихард Линтнер: уйдя из КХЛ, "Слован" усилил словацкий 
чемпионат. Это очень важный шаг (Прессбол (pressball.by), Минск, 21 
января 2020) 
Известный в прошлом защитник минского "Динамо", а ныне бизнесмен Рихард 
Линтнер поделился мыслями насчет выхода "Слована" из состава участников 
КХЛ и возвращения в свой национальный чемпионат.  
Беларусь и Словакия - маленькие страны, реально ли построить сильный 
внутренний чемпионат? 
Действительно, мы - небольшое государство, поэтому многие заключают 
контракты с заграничными клубами. Сейчас стараемся выйти на международный 
уровень. Плюс в последние годы мы проделали большую работу по части 
финансирования путем привлечение спонсоров. Это дает клубам возможность 
тратить больше денег на покупку игроков.  
Внутренний чемпионат очень важен, поскольку это главный источник хоккеистов 
для национальной сборной. Однако чтобы он был сильный, нужны специалисты 
с хорошей квалификацией и долгая, упорная работа. Не стоит надеяться, что 
результат будет сильно заметен через месяц или даже через год. 
Не так давно "Слован" покинул КХЛ. Это было правильное решение? 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/NHL/spbnews_NI1142620_Dadonov_pomog_Floride__pobedit_Minnesotu_Zadorov_sdelal_dve_peredachi
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Для нас это был очень важный шаг. У "Слована" были проблемы с финансовой 
составляющей, но сейчас можно сказать, что эта команда усилила местный 
чемпионат. 

https://www.pressball.by/news/hockey/347864 

К заголовкам сообщений 

Тренер "СКА-Невы": МЧМ - очень интересный опыт, который пригодится 
нашим игрокам (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 января 2020) 
Главный тренер "СКА-Невы" Константин Курашев рассказал об эмоциях финала 
МЧМ-2020. Сборная России проиграла Канаде (3:4) и завоевала серебро. В 
команде выступало 5 игроков "СКА-Невы".  
"Это юниорский хоккей, молодежный. Здесь часто эмоции захлестывают так, что 
может настигнуть какое-то помутнение. Голова не всегда остается подвластной 
контролю. У ребят даже в ответственные моменты, в моменты игрового 
преимущества могут проскакивать такие отголоски юниорского хоккея: 
небрежности, вальяжности, игнорирование каких-то ненужных, как им кажется, 
мелочей, какие-то пируэты для излишней красоты. Каждый молодой игрок 
должен через это пройти, пережить такой момент. Повзрослеть благодаря этому 
ментально. Переключиться с юниорского хоккея на взрослый. 
Я сразу знал, что честно им скажу то, что я думаю: поздравлю с серебром, с тем, 
что они сыграли на чемпионате мира. Ведь это очень интересное и 
запоминающееся дело. Для любого спортсмена, не только российского. Это 
очень интересный опыт, который им пригодится. И для того, чтобы попасть в КХЛ, 
чтобы попасть в главную сборную страны со временем. Если кто-то вдруг уедет 
в НХЛ - то же самое. Это все опыт. Спорт, жизнь. Я их только подбодрю. Пара 
дней отдыха - и обратно за работу. Будут они играть в СКА - слава богу, дай бог, 
чтобы боролись за место там. Вернутся к нам - добро пожаловать", - сказал 
тренер.  

https://allhockey.ru/news/show/375261-
Trener_SKA_Nevy_MChM_ochen_interesnyj_opyt_kotoryj_prigoditsya_nashim_igro
kam 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Экс-генменеджер "Адмирала" получил 4 млн руб долгов по зарплате (Р-
Спорт, Москва, 21 января 2020) 
Приставы помогли экс-сотруднику одного из спортивных клубов Приморья 
получить 4 миллиона рублей долгов по зарплате, сообщил РИА Новости 
представитель регионального УФССП. 
"После вмешательства приморских судебных приставов работнику одного из 
известных спортивных клубов выплачена заработная плата. Согласно 
исполнительному документу, общая задолженность по зарплате перед 
гражданином у организации составила более 4 миллионов рублей", - сказал 
собеседник. 
Как уточнил РИА Новости источник в правоохранительных органах, речь идет о 
бывшем генеральном менеджере клуба КХЛ "Адмирал" Александре Селиванове. 
По словам представителя УФССП, ранее приставы вручили руководству клуба 
постановление о возбуждении исполнительного производства. Работодатель 
добровольно задолженность не погасил, и пристав наложил запрет на 
регистрационные действия с автомобилями, а также списал большую часть 

https://www.pressball.by/news/hockey/347864
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долга со счетов клуба. "Организация выплатила оставшуюся задолженность, а 
также исполнительский сбор", - отметил собеседник. 
Селиванов покинул должность генерального менеджера "Адмирала" в январе 
2019-го, проработав в этой должности чуть более года. 
Селиванов - известный в прошлом хоккеист, выступал за московский "Спартак", 
магнитогорский "Металлург", петербургский СКА, а также "Тампу Бэй", 
"Эдмонтон", "Коламбус" в НХЛ.  

https://rsport.ria.ru/20200121/1563663293.html 

К заголовкам сообщений 

Генерал Марков, партнер Овечкина и судимый в США Войнов. 10 лучших 
русских защитников десятилетия (Sport24.ru, Москва, 21 января 2020) 
Тюрменый срок не помешал Войнову попасть список лучших.  
Sport24 продолжает серию материалов, которыми мы подводим итоги 
десятилетия. На этот раз представляем десятку самых результативных 
российскихи защитников 2010-х в НХЛ.  
10. Никита Никитин - 76  
Главный сюрприз поджидает нас в самом начале десятки. В нее не попали 
Никита Зайцев и Никита Задоров, зато тут как тут Никита Никитин. Да-да, тот 
самый, которому "Эдмонтон" однажды выписал $9 млн на два сезоне. Тогда мы 
поняли, что странные решения генеральные менеджеры принимают не только в 
КХЛ. Непосредственно для Никитина этот контракт стал главным достижением в 
карьере наряду с участием в домашней Олимпиаде. Так или иначе, пару 
действительно успешных сезонов за океаном Никита провел. Пик этого 
скромного и не самого обученного защитника пришелся на время выступления 
за "Коламбус".  
9. Вячеслав Войнов - 81 
Что-то нам подсказывает, что не будь дела о домашнем насилии, тюремного 
срока и дисквалификации, именно Вячеслав Войнов возглавил этот рейтинг. К 
моменту, когда он угодил в столь неприятную историю, результативность 
защитника "Лос-Анджелеса" неизменно росла. В свой первый полноценный 
сезон в НХЛ, когда челябинца перестали спускать в фарм-клуб, он набрал 34 
очка. Любопытно, что сегодня точно такую же статистику Слава демонстрирует 
за "Авангард". Войнов был вторым защитником "королей" после Дрю Даути, но 
покинул Калифорнию на самом взлете.  
8. Алексей Емелин - 81  
Не стоит удивляться, что у двух защитников "Авангарда" одинаковое количество 
очков в 2010-х. Разница в количестве матчей весьма красноречива: 190 у 
Войнова против 456 у Емелина. Алексей никогда не считался атакующим 
защитником. По таким критериям как катание, контроль шайбы и бросок он на 
голову уступает своему нынешнему одноклубнику. Однако годы, проведенные в 
ведущих парах "Монреаля" с Пи Кеем Суббаном и Андреем Марковым, дают о 
себе знать. Концентрируясь, прежде всего, на разрушении, он и очки мало-
помалу набирал.  
7. Михаил Сергачев - 97  
Самый молодой герой нашего рейтинга. Когда-то, еще до драфта НХЛ, его 
сравнивали с самим Вячеславом Фетисовым. И глядя на то, как быстро Сергачев 
адаптировался в НХЛ, такая параллель не выглядит натянутой. Пока самым 
результативным для Михаила остается первый сезон в НХЛ, который он провел 
в лиге от и до. Небольшой спад результативности связан с тем, что тренер 
"Тампы" решил сделать из россиянина более универсального защитника, дав 
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ему чуть больше оборонительных задач. В любом случае Сергачев держит 
планку "минимум 30 очков за сезон", а по средней результативности уступает 
только лидеру.  
6. Иван Проворов - 122  
Еще один российский защитник новой волны. Уроженец Ярославля, рано 
уехавший за океан, проводит на льду колоссальное время. По среднему 
айстайму ему нет равных за все минувшее десятилетие. Иван уже 
зарекомендовал себя двужильным игроком, который способен забивать по 17 
шайб за регулярку - достижение, прямо скажем, нетривиальное. Прошлый сезон 
стал для Проворова небольшим шагом назад как в плане результативности, так 
и по части показателя полезности. Теперь же он вернулся к прежнему графику. 
Пожалуй, среди действующих российских защитников он ближе всех к "Норрис 
Трофи". 
5. Сергей Гончар - 127 
Свои лучшие сезоны Гончар провел в "Питтсбурге". Там же он начал тренерскую 
карьеру. Однако в 2010-х за "пингвинов" один из сильнейших российских 
защитников уже не выступал. С переездом в столицу Канады его 
результативность упала. Не было прежних 50 очков и в "Далласе" с "Монреалем". 
Все же лучшие годы Сергея пришлись на первое десятилетия XXI века. Однако 
даже в статусе ветерана он был важным игроком большинства, надежно 
закрывая синюю линию. Игровое мышление и видение площадки с годами никуда 
не делись.  
4. Федор Тютин - 132 
Для российского болельщика Тютин был человеком-загадкой. На родине он 
почти не играл, а в приезжая в сборную, выглядел не слишком убедительно. При 
этом за океаном его ценили. Долгие годы Федор был ведущим защитником 
"Коламбуса". На него не молились так, как позже на Панарина с Бобровским, но 
свое место в первой паре "Блю Джекетс" он никому не отдавал. В арсенале 
Тютина не было каких-то поражающих воображение умений, но что его отличало, 
так это стабильность.  
3. Дмитрий Куликов - 149  
Сегодня Куликов не воспринимается как топ-защитник. В лучшем случае, крепкий 
игрок второй пары в команде, не претендующей на Кубок Стэнли. Но так было не 
всегда. На драфте его выбирали в первом раунде, а во "Флориде" игровое время 
Дмитрия нередко переваливало за 20 минут. Поначалу россиянин оправдывал 
авансы, но травмы развитие Куликова серьезно подкорректировали. Покинув 
солнечный штат, он стал реже появляться в большинстве, а следовательно, и 
результативность начала стремительно падать. 
2. Дмитрий Орлов - 175  
Возможно, если бы Орлов имел прочное место в спецбригадах "Вашингтона", он 
бы занимал не второе место, а первое. По очкам, набранным в большинстве, 
новокузнечанин уступает только Емелину и Никитину. Несмотря на то, что 
Дмитрий с ранних лет считался атакующим защитником, в столице США 
реализацию лишнего ему никогда особо не доверяли. Первой скрипкой на синей 
линии был то Майк Грин, то Джон Карлсон. Вот и приходится Орлову 
зарабатывать очки за счет рискованных подключений и авантюрных сольных 
проходов.  
1. Андрей Марков - 209  
Ну и куда же без Генерала? В истории НХЛ было, наверное, три великих 
защитника из России. Если убрать за скобки Вячеслава Фетисова, который 
перебрался за океан в уже зрелом возрасте. Это Сергей Зубов, Сергей Гончар и 
Андрей Марков. Первый блистал все 90-е, второй в начале 2000-х, а дольше всех 



 

 

в НХЛ продержался как раз Марков. Хотя его пик тоже пришелся на предыдущие 
десятилетие, равных ему среди российских защитников не было и на 
обозначенном отрезке. И это притом, что почти два сезона он пропустил из-за 
травмы, а последние три года проводит на родине. В 2010-х не было российского 
защитника, который бы также влиял на игру своей команды, как Марков на 
"Монреаль".  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-21-10-samykh-rezultativnykh-rossiyskikh-
zashchitnikov-desyatiletiya-v-nkhl 

К заголовкам сообщений 
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